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Green Logistics Expo 2022: appuntamento a Padova dal 5 al 7 ottobre

Sono già 140 le imprese espositrici che parteciperanno alla manifestazione

organizzata da Senaf La logistica italiana ha fatto registrare nell' ultimo anno

86 miliardi di euro di fatturato e una crescita del +3,5%. È con queste

importanti premesse che la filiera della logistica tornerà a incontrarsi dal 5 al 7

ottobre 2022, per la seconda edizione di Green Logistics Expo. Il Salone

Internazionale della Logistica Sostenibile, il più importante appuntamento

fieristico B2b, italiano e internazionale, dedicato alla logistica a 360 gradi che

ad oggi coinvolge già 140 espositori tra i maggiori player del settore, tra cui

Interporto di Padova, Fercam, Mercitalia, G.T.S. La manifestazione,

organizzata da Senaf presso il polo fieristico di Padova, rappresenta l' intero

settore e sarà una preziosa occasione di confronto e di aggiornamento

professionale, per imprese e stakeholder. «Green Logistics Expo si avvicina e

possiamo dire con orgoglio che sarà un' edizione molto sentita da tutto il

comparto - dichiara Marco Valsecchi, direttore generale Padova Hall - Green

Logistics Expo vuole essere un vero e proprio strumento per accompagnare

la costruzione di un' identità unitaria del settore, che si appresta a realizzare

grandi cambiamenti, necessari per il paese. È questa l' autentica missione di una fiera che in Italia mancava e che

mette insieme business, innovazione e cultura con la presenza dei nodi logistici fondamentali, delle imprese leader e

degli stakeholder di riferimento». Quattro le macroaree espositive che rappresentano al meglio la realtà della logistica

in Italia e in Europa, intermodalità, logistica industriale, city&logistics, e-commerce, tutte in grado di riunire

integralmente la filiera. Nei giorni di fiera, eventi e dibattiti affronteranno i temi più urgenti, come la convergenza di

fondi pubblici sulla logistica ma anche le necessità del settore di fare i conti con la transizione energetica e l'

economia circolare. Si parte il 5 ottobre con il convegno inaugurale "Investimenti, Infrastrutture, Riforme. La logistica

per trasformare l' Italia" durante il quale sarà previsto un collegamento video con Interporto Padova per la

contemporanea inaugurazione del nuovo terminal Intermodale per semirimorchi. Subito a seguire, il programma della

prima giornata prevede altri due importanti focus: il primo a cura di Telecom Italia Tim, "La sicurezza informatica nel

processo di trasformazione digitale", il secondo "Rfi - L' età del ferro. I 10 anni che cambiano l' Italia" che vedrà

direttamente coinvolta, in una conversazione con Marco Spinedi, presidente Interporto Bologna, Anna Masutti,

Presidente Rfi, l' occasione per sapere esattamente non solo investimenti ma assegnazioni, apertura cantieri, e

inaugurazioni delle infrastrutture finanziate dal Pnrr. Da segnalare nella mattinata di venerdì 7 ottobre un confronto

diretto tra gli Mto e i responsabili logistici della piccola, media e grande impresa. All' appuntamento fa seguito un

seminario, curato da C.I.S.Co. e Porto di Genova, sul tema di grande attualità del Ctu Code, un codice che rafforza e

chiarisce le responsabilità
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e gli obblighi dei vari partecipanti nella catena di spedizioni via mare che comprende: mittenti, imballatori, imprese di

trasporto su strada, le imprese ferroviarie e i destinatari. Il 6 ottobre fari puntati sull' organizzazione sostenibile dei

magazzini, grazie alla presentazione dell' Osservatorio Osil - Osservatorio sull' immobiliare logistico realizzato da Liuc

Università Cattaneo, che ha sviluppato il sistema di rating Va.Lo.Re. (Valuation Logistics Real Estate) per misurare la

qualità e la fungibilità dei magazzini industriali. Il team di ricercatori del "Green Transition HUB" di Liuc Università

Cattaneo, guidato dal prof. Fabrizio Dallari, direttore del Centro sulla Logistica e il supply chain management, ha

realizzato, inoltre, l' unità dimostrativa denominata Green Logistics 360° Tour, un percorso guidato (fisico e virtuale)

tra le best practice in diversi ambiti della logistica sostenibile (imballaggi, magazzini, trasporti e supply chain) a

disposizione dei visitatori tutti i giorni di fiera. Vere protagoniste della manifestazione saranno le associazioni, Sos-

LOGistica, Assologistica, Anita (Associazione Nazionale Imprese Trasporti Automobilistici) e Uir (Unione Interporti

Riuniti), tutte presenti con un' area espositiva, un villaggio, ad hoc. Infine, oltre al patrocinio di Interporto Padova,

Green Logistics Expo sarà supportata dal Mims Ministero delle Infrastrutture e Mobilità Sostenibile e dalle principali

associazioni di categoria nazionali, come Assologistica, Ailog (Associazione italiana di logistica e di supply chain

management), Assoporti (Associazione dei Porti Italiani), Confetra (Confederazione Generale Italiana dei Trasporti e

della Logistica), Cscmp, Liuc Business School, Sos-LOGistica (Associazione per la Logistica Sostenibile), Srm, Trt

(Trasporti e Territorio), Uir (Unione Interporti Riunitui), e dalle principali istituzioni del territorio, come regione Veneto,

comune di Padova, provincia di Padova e camera di commercio Padova

Industria Italiana
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Green logistics Expo 2022

La realtà della logistica in Italia e in Europa passa da Intermodalità, Logistica

Industriale, City&Logistics, E-commerce 140 le imprese espositrici nelle 4

macroaree di Green Logistics Expo 2022 - Con 86 miliardi di euro di fatturato

e una crescita del +3,5% nell' ultimo anno [1], la logistica italiana continua il

suo percorso virtuoso e si prepara a una vera e propria svolta. La direzione

tracciata per i prossimi dieci anni dall' Allegato Infrastrutture al DEF 2022,

infatti, individua gli interventi prioritari per il comparto dei trasporti e della

logistica, concretizzabili grazie ai 61 miliardi del PNRR ad esso destinati,

coerentemente con gli obiettivi nazionali ed europei di lotta al cambiamento

climatico e di transizione digitale. È con queste importanti premesse che la

filiera della logistica tornerà a incontrarsi dal 5 al 7 ottobre 2022, per la

seconda edizione di Green Logistics Expo, Il Salone Internazionale della

Logistica Sostenibile, il più importante appuntamento fieristico B2B, italiano e

internazionale, dedicato alla logistica a 360 gradi che ad oggi coinvolge già

140 espositori tra i maggiori player del settore, tra cui Interporto di Padova,

Fercam, Mercitalia, G.T.S. La manifestazione, organizzata da Senaf pressoil

polo fieristico di Padova, rappresenta l' intero settore e sarà una preziosa occasione di confronto e di aggiornamento

professionale, per imprese e stakeholder. " Green Logistics Expo si avvicina e possiamo dire con orgoglio che sarà

un' edizione molto sentita da tutto il comparto - dichiara Marco Valsecchi, Direttore generale Padova Hall - Green

Logistics Expo vuole essere un vero e proprio strumento per accompagnare la costruzione di un' identità unitaria del

settore, che si appresta a realizzare grandi cambiamenti, necessari per il Paese. È questa l' autentica missione di una

fiera che in Italia mancava e che mette insieme business, innovazione e cultura con la presenza dei nodi logistici

fondamentali, delle imprese leader e degli stakeholder di riferimento Quattro le macroaree espositive che

rappresentano al meglio la realtà della logistica in Italia e in Europa, Intermodalità, Logistica Industriale,

City&Logistics, E-commerce, tutte in grado di riunire integralmente la filiera. Nei giorni di fiera, eventi e dibattiti

affronteranno i temi più urgenti, come la convergenza di fondi pubblici sulla logistica ma anche le necessità del settore

di fare i conti con la transizione energetica e l' economia circolare. Si parte il 5 ottobre con il convegno inaugurale "

Investimenti, Infrastrutture, Riforme. La logistica per trasformare l' Italia " durante il quale sarà previsto un

collegamento video con Interporto Padova per la contemporanea inaugurazione del Nuovo terminal Intermodale per

semirimorchi. Subito a seguire, il programma della prima giornata prevede altri due importanti focus: il primo a cura di

Telecom Italia SpA TIM, " La sicurezza informatica nel processo di trasformazione digitale ", il secondo " RFI - L' età

del ferro. I 10 anni che cambiano l' Italia " che vedrà direttamente coinvolta, in una conversazione con Marco Spinedi,

Presidente

Rinnovabili
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Interporto Bologna, Anna Masutti, Presidente RFI SpA., l' occasione per sapere esattamente non solo investimenti

ma assegnazioni, apertura cantieri, e inaugurazioni delle infrastrutture finanziate dal PNRR. Da segnalare nella

mattinata di venerdì 7 ottobre un confronto diretto tra gli MTO e i responsabili logistici della piccola, media e grande

impresa. All' appuntamento fa seguito un seminario, curato da C.I.S.Co. e Porto di Genova, sul tema di grande

attualità del CTU Code, un Codice che rafforza e chiarisce le responsabilità e gli obblighi dei vari partecipanti nella

catena di spedizioni via mare che comprende: mittenti, imballatori, imprese di trasporto su strada, le imprese

ferroviarie e i destinatari. Il 6 ottobre fari puntati sull' organizzazione sostenibile dei magazzini, grazie alla

presentazione dell' Osservatorio OSIL - Osservatorio sull' immobiliare logistico realizzato da LIUC Università

Cattaneo, cheha sviluppato il sistema di rating VA.LO.RE. (Valuation Logistics Real Estate) per misurare la qualità e la

fungibilità dei magazzini industriali. Il team di ricercatori del "Green Transition HUB" di LIUC Università Cattaneo,

guidato dal prof. Fabrizio Dallari, direttore del Centro sulla Logistica e il Supply Chain Management, ha realizzato,

inoltre, l' unità dimostrativa denominata Green Logistics 360° Tour, un percorso guidato (fisico e virtuale) tra le best

practice in diversi ambiti della logistica sostenibile (imballaggi, magazzini, trasporti e supply chain) a disposizione dei

visitatori tutti i giorni di fiera. Vere protagoniste della manifestazione saranno le associazioni, SOS-LOGistica,

Assologistica, ANITA (Associazione Nazionale Imprese Trasporti Automobilistici) e UIR (Unione Interporti Riuniti),

tutte presenti con un' area espositiva, un Villaggio, ad hoc. Infine, oltre al patrocinio di Interporto Padova, Green

Logistics Expo sarà supportata dal MIMS Ministero delle Infrastrutture e Mobilità Sostenibile e dalle principali

associazioni di categoria nazionali, come Assologistica, AILOG (Associazione italiana di logistica e di supply chain

management), ASSOPORTI (Associazione dei Porti Italiani), CONFETRA (Confederazione Generale Italiana dei

Trasporti e della Logistica), CSCMP, LIUC Business School, SOS-LOGistica (Associazione per la Logistica

Sostenibile), SRM, TRT (Trasporti e Territorio), UIR (Unione Interporti Riunitui), e dalle principali istituzioni del

territorio, come Regione Veneto, Comune di Padova, Provincia di Padova e Camera di Commercio Padova
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Porto di Genova, 60 mln di nuovi investimenti su Calata Concenter e riparazioni navali

GENOVA - Nuovi investimenti pari 79,6 milioni di euro inseriti nel Piano

Straordinario delle spese del porto di Genova. L' Autorità di Sistema Portuale,

in una nota, fa sapere che i l Comitato di Gestione ha dato il via libera alle

note di variazione al Bilancio di Previsione 2022 che, sia in entrata che in

spesa, sono essenzialmente riconducibili all' aggiornamento del piano degli

investimenti Straordinario ed Ordinario. Sono state in particolare previste

maggiori spese per 79,6 milioni di euro afferenti alla revisione delle spese in

conto capitale'. Questi gli i mportanti interventi inseriti nel Piano Straordinario:

- 30 milioni nel progetto ' Calata Concenter ', che prevede il tombamento della

Calata nel Bacino di Sampierdarena; - 30 milioni nel progetto inerente ad

interventi infrastrutturali sulle aree delle riparazioni navali, che riguarda le

dotazioni infrastrutturali dell' area delle riparazioni navali - completamente a

carico di ASPI, il progetto del Tunnel Subportuale , che rientra tra gli interventi

di cui all' Accordo sottoscritto tra ASPI, AdSP, Regione Liguria e Comune di

Genova (14 ottobre 2021) per un valore complessivo pari a 698 milioni euro.

Approvati, inoltre, i provvedimenti relativi al rilascio, rinnovo, voltura e

sospensione autorizzazioni e concessioni ex art. 24, ex art. 45 bis. e 55 cod. nav., nonché iscrizioni nel registro ex art.

68 del Regolamento Codice della Navigazione per le attività industriali, artigianali. Tra questi è stato dato parere

favorevole al rilascio a favore della N & D Cooperativa Sociale della concessione relativa al compendio turistico

ricreativo di Zinola , a seguito della rinuncia alla concessione comunicata dal precedente assegnatario. Nell'

aggiornamento del Programma Straordinario - di cui alla Legge 130/2018 (c.d. 'Decreto Genova') pertanto ad oggi si

prevedono investimenti per 3 miliardi di euro (con un incremento di 735.932.957). L' esigenza di revisione del

Programma emerge dall' attività di monitoraggio svolta dalla Struttura 'Staff Programma Straordinario' dell' Autorità di

Sistema Portuale, dedicata a seguire gli interventi del Programma.

Corriere Marittimo

Genova, Voltri
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Trenino di Casella, 4.577 mattoncini per il modellino costruito con i Lego

Da oggi - per la gioia di grandi e piccini - c' è un motivo in più per visitare la

stazione di Manin, parte del Museo Diffuso 24 km della Ferrovia Genova

Casella: un gioiello unico nel suo genere, composto da 4.577 pezzi, di

mattoncini più famosi del mondo. Si tratta della fedele riproduzione in scala

dello storico trenino rosso, realizzata esclusivamente con pezzi originali Lego,

a f irma di Marco Fanell i ,  presidente dell '  associazione genovese

LiguriaBricks, affiliata a Afdl (Adulti Fan Dei Lego). Il modellino, una vera e

propria opera d' arte, era stato realizzato in occasione della mostra Exhibricks

2022, tenutasi il 21 maggio scorso a Villa Bombrini. L' associazione ha deciso

di concederlo in prestito alla ferrovia per poterlo esporre alla stazione di

Manin, nell' ambito del Museo Diffuso 24 km, che da oggi si arricchisce così

di un nuovo "pezzo da collezione": una riproduzione unica e originale, frutto

dell' ingegno, della manualità e della precisione dell' appassionato numero

uno, in Liguria, dell' iconico mattoncino. Il modellino, interamente progettato

da Fanelli e costruito dai soci di LiguriaBricks, ha richiesto circa cinque mesi

di lavoro di progettazione al computer e ben due settimane per il montaggio

delle varie parti. Nel dettaglio, la ricostruzione della ferrovia riproduce in Lego: il locomotore 29 Tibb, ex-Sangritana,

1924; la carrozza Bar C22 Breda, originale Fgc, del 1929; la carrozza C103 Carminati & Toselli e Conti, ex Val di

Fiemme, 1929. Il tutto, inserito nel contesto della località ponte Rovena 1, anch' essa riprodotta in scala. Lunedì

mattina, presso la stazione di Manin della ferrovia Genova Casella, Marco Fanelli ha consegnato il diorama della

Ferrovia Genova Casella a Giampiero Fabbri, direttore della Ferrovia Genova Casella. Erano presenti il presidente di

Amt Marco Beltrami e l' assessore regionale ai trasporti. "Una bellissima iniziativa che valorizza il trenino della

Ferrovia Genova Casella attraverso un passatempo amato da tante persone di tutte le età" ha dichiarato Marco

Beltrami, presidente di Amt. "Ci inorgoglisce che il trenino sia stato scelto dagli appassionati Lego per la

rappresentazione di una bellezza unica della nostra città. Vuol dire che questa bellezza è iconica e contraddistingue

sempre di più la città e il territorio". "Avere un modellino di Lego nell' ambito del museo del trenino di Casella è

sicuramente un modo di fare promozione totalmente originale perché desterà tantissimo interesse a tutti e non solo

agli appassionati dei famosi mattoncini. Ringrazio l' associazione LiguriaBricks che, per omaggiare la nostra regione,

ha pensato al nostro trenino che ha un valore storico e turistico importantissimo" ha dichiarato l' assessore regionale

ai Trasporti. Marco Fanelli presidente LiguriaBricks: "Per l' esposizione annuale Exhibricks dedichiamo una delle

nostre opere alla città di Genova. Dopo la Lanterna e le Torri di Porta Soprana, quest' anno abbiamo realizzato il

trenino della Ferrovia Genova Casella. I vari progetti vengono costruiti nella sede sociale al Cap (circolo autorità

portuale) in via Albertazzi.
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Le riunioni settimanali si tengono il giovedì sera e sono aperte a tutti gli amanti dei mattoncini Lego senza limiti di

età".
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PORTS of GENOA - Cold Ironing Genova, al via il progetto esecutivo

Completato il sopralluogo per l' installazione della nuova cabina elettrica dell'

impianto di cold ironing per le navi da crociera e traghetti nel porto passeggeri

di Genova. I tecnici dell' Autorità di Sistema Portuale e di Nidec ASI S.p.A, la

società incaricata della progettazione e realizzazione dell' opera, hanno

completato le indagini per individuare la zona dove sorgerà la nuova cabina

elettrica a servizio dell' impianto di cold ironing del terminal passeggeri del

porto d i  Genova. A seguito del sopralluogo l' impresa procederà alla

redazione del progetto esecutivo e alla successiva cantierizzazione dell'

opera prevista per l' inizio del prossimo anno. L' elettrificazione del terminal

crociere e traghetti fa parte di un più ampio progetto di transizione energetica

che l' Autorità di Sistema Portuale ha intrapreso già dal 2018, con la messa in

opera del primo impianto di cold ironing dell' area delle riparazioni navali di

Genova e all' interno del terminal container di Pra'. Grazie a questo intervento,

contenuto all' interno del programma straordinario, le navi in ormeggio

potranno spegnere i generatori di bordo e azzerare le di riduzione delle

emissioni atmosferiche e acustiche con importanti benefici per i cittadini che

vivono nelle aree limitrofe.

Informatore Navale
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Porto di Genova, il programma opere sale a 3 miliardi

Il più grande mai pensato per un porto italiano. Il Comitato di gestione inietta

altri 760 milioni per il tombamento di Calata Concenter, interventi nelle

riparazioni navali e la costruzione di un tunnel subportuale Con una spesa

complessiva di circa 760 milioni di euro, nel programma straordinario delle

opere del porto di Genova entrano anche il riempimento di Calata Concenter,

nuove infrastrutture nell' area di riparazioni navali e il progetto di tunnel

subportuale. Il Comitato di gestione dell' Autorità di sistema portuale della

Liguria Occidentale ha approvato venerdì scorso una variazione di bilancio di

previsione 2022 che aggiorna il programma di investimenti del porto,  i l

maggiore mai visto in Italia, pari ad oggi a 3 miliardi di euro, con un

incremento di circa 735 milioni. Il grosso di questa pianificazione, però, risale

però al 2015. Le tre opere riguardano, nello specifico: il progetto "Calata

Concenter", che prevede il tombamento della calata nel bacino di

Sampierdarena per un impegno di spesa di 30 milioni; il progetto inerente ad

interventi infrastrutturali sulle aree delle riparazioni navali, che riguarda le

dotazioni infrastrutturali dell' area delle riparazioni navali, per un impegno di

spesa pari a 30 milioni; infine, il progetto del Tunnel Subportuale, che rientra tra gli interventi di cui all' Accordo

sottoscritto tra ASPI, AdSP, Regione Liguria e Comune di Genova (14 ottobre 2021), completamente a carico di

ASPI per un valore complessivo pari a 698 milioni. Il Comitato ha inoltre approvato una serie provvedimenti di

rilascio, rinnovo, voltura e sospensione autorizzazioni e concessioni ex art. 24, ex art. 45 bis. e 55 cod. nav., nonché

iscrizioni nel registro ex art. 68 del Regolamento Codice della Navigazione per le attività industriali, artigianali. Tra

questi, è stato dato parere favorevole al rilascio a favore della N & D Cooperativa Sociale della concessione relativa

al compendio turistico ricreativo di Zinola, a seguito della rinuncia alla concessione comunicata dal precedente

assegnatario.

Informazioni Marittime
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Genova: sindacati a favore del progetto Diga Foranea

Andrea Puccini

LIVORNO - Che una nave inquina come parecchie decine e, talvolta, anche

centinaia di tir è noto a tutti, ma., occhio non vede. E' stato calcolato che 47

navi da crociera inquinano dieci volte di più dell'intero parco auto circolante in

Europa, circa oltre 260 mila veicoli. Quando, però, l'occhio vede e, magari,

quando la gola si fa secca per gli effetti mefitici degli scarichi delle navi, il

problema, pressoché ignorato f ino a qualche anno fa, conquista

prepotentemente la ribalta con il tema della banchina elettrificata (cold ironing)

e le proteste - più che giuste - si fanno sentire. A proposito dell'occhio che

non vede, ci sarebbe poi da chiedersi quanti abbiano idea dell'inquinamento

prodotto dagli aerei, ma rimaniamo in tema o, per essere precisi, su questo

ramo del tema. A Livorno, dunque, si è notato che le navi in banchina fanno

fumo e Continua a leggere

Messaggero Marittimo
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Calata Concenter, riparazioni navali e tunnel subportuale: approvati dall' Autorità portuale
tre nuovi interventi

Calata Concenter, riparazioni navali e tunnel subportuale: approvati dall'

Autorità portuale tre nuovi interventi di R.P. Via libera a una serie di importanti

provvedimenti per la prosecuzione degli investimenti dell' Autorità di Sistema

Portuale di Genova e Savona: il via libera è arrivato dopo la riunione del

comitato di gestione. Tra le approvazioni spiccano tre nuovi interventi: ci sono

infatti 30 milioni per il Calata Concenter, altri 30 per le riparazioni navali, e

ancora circa 700 milioni per il Tunnel subportuale. Il comitato di gestione ha

approvato le note di variazione al bilancio di previsione 2022 che, sia in

entrata che in spesa, sono essenzialmente riconducibili all' aggiornamento del

piano degli investimenti straordinario e ordinario. Sono state in particolare

previste maggiori spese per 79,6 milioni di euro afferenti alla revisione delle

spese in conto capitale. Il comitato di gestione ha deliberato positivamente in

merito all' aggiornamento del Programma Straordinario di cui alla Legge

130/2018 (il "Decreto Genova") per cui si prevedono ad oggi investimenti per

3 miliardi di euro (con un incremento di 735.932.957). L' esigenza di revisione

del Programma emerge dall' attività di monitoraggio svolta dalla Struttura

"Staff Programma Straordinario" dell' Autorità di Sistema Portuale, dedicata a seguire gli interventi del programma.

Con tale provvedimento vengono anche inseriti nell' ambito del Programma Straordinario tre nuovi interventi: il

progetto "Calata Concenter" , che prevede il tombamento della Calata nel Bacino di Sampierdarena per un impegno di

spesa di 30 milioni; il progetto inerente ad interventi infrastrutturali sulle aree delle riparazioni navali, che riguarda le

dotazioni infrastrutturali dell' area delle riparazioni navali, per un impegno di spesa pari a 30 milioni nonché il progetto

del Tunnel Subportuale, che rientra tra gli interventi di cui all' Accordo sottoscritto tra ASPI, AdSP, Regione Liguria e

Comune di Genova (14 ottobre 2021), completamente a carico di ASPI per un valore complessivo pari a 698 milioni

euro. Sono stati, poi, approvati provvedimenti relativi al rilascio, rinnovo, voltura e sospensione autorizzazioni e

concessioni ex art. 24, ex art. 45 bis. e 55 cod. nav., nonché iscrizioni nel registro ex art. 68 del Regolamento Codice

della Navigazione per le attività industriali, artigianali. Tra questi è stato dato parere favorevole al rilascio a favore

della N & D Cooperativa Sociale della concessione relativa al compendio turistico ricreativo di Zinola, a seguito della

rinuncia alla concessione comunicata dal precedente assegnatario. ARTICOLI CORRELATI Lunedì 18 Luglio 2022

https://www.youtube.com/embed/iGZtQe0Mpeg GENOVA - "Auspichiamo continuità ma non arriverebbero gli unni"

così il presidente dell' Autorità portuale del Mar Ligure Occidentale Paolo Emilio Signorini sulla situazione della crisi di

governo che il Paese sta affrontando. Signorini non si mostra troppo Giovedì 30 Giugno 2022 Allo studio ci sono

diverse soluzioni tra
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le quali la più probabile è quella di una trattativa negoziata
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Caso marittimi, Amico: "Catastrofe se non si risolve prima delle elezioni"

Per l' interpretazione restrittiva dell' Italia di una direttiva europea di Elisabetta

Biancalani GENOVA - Una vera e propria catastrofe . Così il presidente di

Amico & Co, Alberto Amico , definisce a Primocanale l' ipotesi che non si

risolva prima delle elezioni la questione dei marittimi extra europei che

vengono equiparati a turisti, e quindi possono sostare nei porti italiani solo tre

mesi, dopodiché diventano clandestini. Il caso era nato negli ultimi mesi dello

scorso anno e ha già provocato milioni di euro di danni al settore. La caduta

del governo ha peggiorato la situazione. "Rimane aperta la questione dei

marittimi che sono equiparati a turisti e questo crea la situazione che oltre i 90

giorni vengono mandati via se no sono clandestini. Ora è caduto il Governo e

quindi si pone il problema di riuscire velocemente a trovare dei canali che

portino ad una soluzione, anche perché il danno dell' ultimo trimestre dell' anno

scorso era circa 50 milioni di euro, solo a Genova, per mancate riparazioni,

mancate commesse, mancata presenza di yacht sia nelle marine con i

cantieri, e ripeto, il dato riguarda solo Genova (pesante nell' Italia intera...)

Idem per questo primo semestre del 2022, siamo anche oltre, quindi c' è il

problema che viene reiterato. Oltretutto Genova e la Liguria è l' unico Italia vengono tagliate fuori dei percorsi di

charter quando si tratta di fare delle permanenze dove c' è bisogno di un avvicendamento dell' equipaggio. Quindi

bisogna trovare velocemente una soluzione". "C' è la speranza di trovare una soluzione prima delle nuove lezioni,

perché se no sarebbe un disastro, se ci presentiamo a settembre-ottobre con questa situazione questa volta la notizia

è già noto in tutto il mondo quindi vorrebbe dire una catastrofe. Noi abbiamo costante interlocuzione non solo con i

parlamentari che si sono dati un gran da fare, ma anche con i tecnici del ministeri sperando di riuscire a domanda

soluzione". Guarda l' intervista integrale: ARTICOLI CORRELATI Mercoledì 29 Giugno 2022 Il Comitato di Gestione

dell' Autorità portuale di sistema di Genova e Savona ha approvato il Piano Organico del Porto 2021-2023, un

documento strategico per la valutazione e la gestione delle prospettive del lavoro portuale. Spicca la decisione di

aggiornare il Regolamento per l' esercizio dei bacini Mercoledì 20 Aprile 2022 GENOVA - Una cinquantina di presenti

e oltre 200 persone collegate da remoto per il seminario organizzato dal Gruppo Giovani di Assagenti dal titolo "Noli

marittimi: dai container al tramp - analisi e conseguenze della tempesta perfetta", tenutosi a Genova. Un seminario

particolarmente atteso visto Venerdì 08 Luglio 2022 A Genova la prima edizione del Youngster Shipping Summer

Party, la grande festa promossa dal Gruppo Giovani di Assagenti che mette le basi per la creazione di una vera e

propria community di professionisti, futuri protagonisti del settore
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Fratelli Cosulich, 30 milioni di utile (+96%) nel 2021

Nel 2022 prosegue lo sviluppo con diversificazione e acquisizioni Genova - Il

gruppo genovese Fratelli Cosulich ha chiuso il 2021 con risultati in crescita:

29,9 milioni di utile netto (+96%), 1,523 miliardi di ricavi (+39%) e un Ebitda di

38 milioni (+46%). Il 2021 è stato ancora un anno di sviluppo e ampliamento

dell' attività per il gruppo che negli anni da agenzia marittima tradizionale si è

evoluto nel campo degli operatori logistici, diversificando attraverso

acquisizioni e joint venture. La Fratelli Cosulich è tra gli armatori che hanno le

navi bloccate nel porto di Mariupol. Nell' ultimo anno Fratelli Cosulich è

diventata azionista di maggioranza in due aziende, l' agenzia marittima

Marlines di Monfalcone (con l' 80%) e la società di spedizioni Tpg Logistika

(con il 70%) di Capodistria, ed è cresciuta anche nell' attività armatoriale. Per

quanto riguarda il 2022, le previsioni sono di proseguire nella diversificazione

dell' attività e nella crescita, guardando ogni opportunità di acquisizione. Fra le

partite già avviate ci sono l' apertura di Express Global Belgium, in Belgio, ad

opera di due compagnie del gruppo, Express Global Slovenia e Archimede

Gruden; l' avvio di una nuova società intermodale, Mcon, nei Balcani, per

sostenere l' attività in un' area nevralgica; l' apertura della Fratelli Cosulich France, a supporto del trading di carburanti

e l' apertura di Trasteel Turkey.
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Uil: "Raddoppio Pontremolese e ambientalizzazione delle banchine potrebbero essere a
rischio con la crisi di governo"

Uil Liguria e Uil Trasporti La Spezia esprimono soddisfazione per la

sottoscrizione dell' accordo di programma tra Autorità di sistema portuale Mar

Ligure Orientale e La Spezia Container Terminal. "È la giusta conclusione di

un percorso al quale la Uil ha sempre creduto in virtù degli impegni che, in tutti

questi anni, il Gruppo Contship ha sempre mantenuto nel nostro porto

contribuendo in maniera fondamentale allo sviluppo del territorio - spiegano

Marco Furletti segretario confederale Uil Liguria e Paolo Ricciardi della

segreteria territoriale Uiltraporti Uil La Spezia - Importante è stato il lavoro

svolto dal Presidente Mario Sommariva a cui va anche il merito di aver

contribuito al recupero di un rapporto collaborativo tra porto e città". L'

importante crescita occupazionale prevista dal piano di impresa di Lsct, a

seguito delle ampliamenti delle banchine, dovrà tenere conto degli indirizzi

previsti dal Piano Operativo Triennale. "Ovvero si dovrà favorire l' ingresso

nel mondo del lavoro portuale di giovani, donne e soggetti svantaggiati in

linea con una delle missioni previste dal PNRR - proseguono i sindacalisti -

Siamo però preoccupati dalle ricadute negative che la crisi di governo

potrebbe produrre sulla realizzazione di opere importanti per il nostro porto come il raddoppio della Pontremolese e l'

ambientalizzazione delle banchine". Se venissero a mancare i fondi del Pnrr, per il territorio spezzino sarebbe una

grossa perdita. "Il Governo, grazie al prezioso lavoro del vice ministro Bellanova, ha inserito la Pontremolese tra le

priorità del nostro Paese. Auspichiamo che tutti gli attori in campo lavorino fino all' ultimo minuto per andare avanti su

Pnrr e grandi opere per non disperdere risorse importanti per il nostro territorio", chiudono Furletti e Ricciardi.

Citta della Spezia
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Cisita alla ricerca di spazi per un hub formativo efficiente. E bisogna educare una
community di orientatori

Parallelamente alle strategie per colpire il target di riferimento con rinnovata

efficacia, Cisita punta anche a migliorare le strutture a disposizione degli

studenti. Oggi c' è la disponibilità di tre capannoni all' interno dell' Arsenale

militare, ma il futuro sembra destinato a concretizzarsi al di qua del muro. "L'

hub formativo è centrale per la nostra attività, sul territorio abbiamo

eccellenze nell' ambito della formazione come Its, Formimpresa, Scuola

nazionale trasporti e logistica e lo stesso Cisita - spiega a CDS la presidente

Giorgia Bucchioni - ed è necessario avere a disposizione un ambiente

confortevole, moderno e attuale per formare giovani che contribuiscano a

migliorare la competitività del territorio. L' ideale sarebbe un hub in un' unica

struttura con aule, laboratori, un' area per le start up, il digital innovation hub, lo

spazio per sviluppare strategie green e per la transizione, che sono pilastri del

Pnrr. Sembra che stiamo pensando a qualcosa di straordinario, ma in Europa

tutto questo accade da anni. E' necessario superare la frammentazione per

realizzare una cittadella in cui si mescolino le esperienze delle aziende, gli enti

di formazione e i ragazzi. Questa è la chiave di volta per sviluppare un

sistema formativo sociale che funzioni al meglio. Per questo - svela Bucchioni - abbiamo contatti costanti per la

ricerca di spazi idonei con il sindaco della Spezia e con l' Autorità di sistema portuale, ente interessato per la

formazione nel comparto marittimo. Non deve trattarsi necessariamente di spazi racchiusi in un unico edificio, ma

anche soltanto circoscritti in una zona della città, che peraltro potrebbe trarne giovamento, portando la sempre

positiva presenza degli studenti e dei giovani. Una situazione del genere contribuirebbe e saldare ancora di più quell'

alleanza necessaria con la famiglia atta a trovare il percorso formativo ideale". L' obiettivo dei prossimi anni è ben

definito: ora serve trasformare le idee in piani operativi e la collaborazione tra le istituzioni, gli attori del sistema

produttivo e quelli del sistema educativo locale diventa imprescindibile per la realizzazione del progetto. Un altro

traguardo all' orizzonte è quello di formare una community di orientatori, che tolgano le castagne dal fuoco ai

professori, spesso non supportati per fornire agli studenti gli strumenti per orientarsi nella maniera corretta nella scelta

migliore per loro. "Il messaggio che dovrebbe passare è che c' è una reale alternativa alla formazione canonica e che

questa offre opportunità di occupazione molto più rapide e probabili. E queste - proseguono Bucchioni e il direttore di

Cisita, Riccardo Papa - sono alcune delle proposte su cui stiamo ragionando per rendere la formazione sempre più

corrispondente alle esigenze delle imprese che si rivolgono a noi ed allineata a ciò che in altri contesti Europei esiste

da tempo". "C' è un sistema che non funziona e che dobbiamo scardinare. Il mondo è cambiato: se sei tagliato fuori

non recuperi il tempo che hai perso, hai soltanto meno occasioni

Citta della Spezia

La Spezia



 

lunedì 01 agosto 2022
[ § 2 0 0 2 4 8 8 4 § ]

di sviluppo rispetto agli altri. La situazione è difficilissima: abbiamo una guerra praticamente in casa, e presto ahimè

vedremo i veri effetti di questo conflitto, siamo in un post pandemia che non accenna a concedere certezze e come

se non bastasse siamo alle prese con una crisi di governo e una campagna elettorale in cui i protagonisti non

propongono soluzioni reali né progetti concreti Ai nostri giovani servono necessariamente opportunità e strumenti per

affrontare il futuro ", conclude con decisione Bucchioni.
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Più potere d' acquisto e crescita per i lavoratori di LSCT

E 'arrivata ben 6 mesi prima della scadenza del contratto la firma dell' accordo

integrativo di II° livello tra La Spezia Container Terminal e le Rappresentanze

Sindacali di Cgil, Cisl e Uil e le relative Segreterie Territoriali. Un segnale

questo di forte intesa, coesione e impegno nei confronti dei lavoratori del

Terminal spezzino Un accordo che fornisce risposte concrete alle aspettative

ed ai bisogni dei lavoratori attraverso misure economiche e di welfare volte al

miglioramento delle condizioni di lavoro e dello sviluppo professionale In

particolare, il documento istituisce un premio di risultato collegato a criteri di

produttività della Società inserendo un " indicatore di produttività " (teus/ore

lavorate). E' stato poi individuato un " indicatore di efficienza " innovativo che

risponde alle esigenze di limitare la permanenza dei camion in porto per

decongestionare il traffico che ne consegue: il personale operativo del

terminal sarà misurato infatti anche in base al truck transit time (tempo medio

di ciclo interno al Terminal dei truck). Questo consentirà di migliorare l'

efficienza del porto, lavorare in maggiore sicurezza e dare una risposta

concreta alle problematiche di traffico. Sono stati previsti premi specifici per il

personale degli uffici amministrativi legati al raggiungimento di obbiettivi di performance dedicati. E' stata introdotta

anche una premialità legata alla diminuzione dell' indice frequenza infortuni sul lavoro, le Parti hanno riconosciuto l'

assoluta importanza del lavoro in sicurezza. L' accordo contempla anche misure legate all' innalzamento del potere d'

acquisto del singolo lavoratore con l' erogazione a tutti i dipendenti di buoni pasto. E' stata inoltre sottoscritta una

corposa parte normativa che, tra le altre cose, prevede un sistema di incentivazione che ha la finalità di riconoscere la

professionalità del personale operativo. "Siamo soddisfatti di aver raggiunto questa intesa - spiega il Direttore

Risorse Umane di Contship Italia, Luca Trevisan - che va ad accrescere in maniera significativa la qualità delle

condizioni di lavoro dei dipendenti di La Spezia Container Terminal, armonizzando le esigenze del singolo con quelle

aziendali e condividendo, con tutte le Rappresentanze Sindacali Aziendali e le relative Segreterie Territoriali di

FILT/CGIL, FIT/CISL UILTRASPORTI/ UIL un sistema premiante e migliorativo. Un accordo che arriva in anticipo,

grazie ad un lavoro di squadra, di un tavolo di trattative e confronto continuativo e costruttivo partito per tempo. La

trattativa ha avuto anche dei momenti di aspro e leale confronto ma il risultato per i Lavoratori e per l' Azienda è tale

da costituire una equilibrata precondizione per lo sviluppo del Porto di La Spezia."

Informatore Navale

La Spezia
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Porto La Spezia, accordo Lsct per nuovo molo e automatizzazione

di Emanuela Cavallo LA SPEZIA - Thomas Eckelmann e Cecilia Battistello

alla Spezia per la firma dell' accordo sostitutivo tra LSCT e AdSP. Nuovi

Investimenti per 232 milioni di euro. Aumento dei traffici e dei livelli

occupazionali Firma storica quella che oggi è stata apposta da Thomas

Eckelmann, Presidente di LSCT e Mario Sommariva, Presidente dell' Autorità

di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale sull' accordo sostitutivo tra La

Spezia Container Terminal S.p.A. ("LSCT") e AdSP. L' evento, suggellato

dalla presenza anche di Cecilia Eckelmann Battistello, Presidente di Contship

Italia Group, del Comandante della Capitaneria di Porto della Spezia, C.V.

(CP) Alessandro Ducci, dell' AD di LSCT Alfredo Scalisi e del General

Manager di LSCT, Walter Cardaci, oltre a quella del Segretario Generale dell'

ADSP, Luigi Bosi e del Dirigente del Demanio Luca Perfetti, è di fatto una

revisione del precedente accordo siglato nel 2016. Una revisione non

sostanziale, tesa ad aggiornarne i contenuti, e già preceduta da un accordo

procedimentale del luglio 2021, resasi necessaria in considerazione delle

esigenze di entrambi i firmatari, dovute alla mutazione dello scenario globale

verificatosi nel corso di questi ultimi anni. Con il nuovo accordo è stato condiviso un aggiornamento del Piano di

Impresa da parte di LSCT e del relativo cronoprogramma dei lavori, mantenendo invariati sia gli obiettivi di traffico

(fino a 2 milioni di TEU), sia la percentuale di utilizzo della ferrovia (fino al 50%), nonché il piano occupazionale.

Rimodulata la sequenza temporale degli investimenti, anticipando l' intervento di ampliamento del terminal Ravano

rispetto all' ampliamento del molo Garibaldi est. L' atto firmato include un nuovo Piano Economico Finanziario (PEF),

correlato alla nuova modulazione degli investimenti. L' investimento principale riguarda l' ampliamento del Ravano per

un importo pari a c.a 220 milioni di euro (110 per opere civili e 110 per l' equipment. Considerando altri nuovi

investimenti da realizzare e quelli già realizzati dal 2012, gli investimenti complessivi previsti del piano di impresa

sono pari a 277mln. Positivo il Piano occupazionale che è già partito nel 2022, dalle 595 unità impegnate nel 2021, e

che prevede un aumento dei dipendenti diretti che passeranno a circa 694 al completamento delle opere, a partire dal

2026, mentre il complesso dei dipendenti indiretti e indotti passerà dalle 2256 unità attuali sino a circa 2900 unità al

regime dell' incremento dei volumi di traffico, a partire dal 2033. Il piano occupazionale, tiene conto di un nuovo

modello di organizzazione del lavoro che prevede, nelle aree di nuova realizzazione, la "semi-automazione" delle

attività di movimentazione, richiedendo l' occupazione di personale operativo e manutentivo maggiormente

specializzato nell' area meccatronica Per quanto riguarda i traffici, si prevede di incrementarli progressivamente fino

ad un volume di traffico annuale a regime pari a c.a 1.900.000 TEUs con una capacità di banchina pari a c.a

2.000.000

PrimoCanale.it
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di TEUs . Gli investimenti infrastrutturali riguardano l' ampliamento del Terminal Ravano, che include l' area della

Marina del Canaletto; la razionalizzazione interna del Terminal LSCT, con la realizzazione della nuova cabina elettrica

del Molo Fornelli, le facilities per l' ampliamento delle attività sul molo Ravano e la realizzazione del nuovo "Gate" di

accesso al Terminal; l' automazione del Terminal LSCT, con la realizzazione dell' automazione del varco di accesso al

Terminal e l' aggiornamento del Sistema Operativo del Terminal (TOS). Il nuovo piano di impresa di LSCT prevede

anche la realizzazione di eventuali altre opere di razionalizzazione ed ampliamento infrastrutturale, in particolare la

realizzazione del nuovo polo ferroviario sul molo Garibaldi; la razionalizzazione delle aree del Terminal Fornelli; l'

ampliamento del molo Garibaldi lato est. Sono tutti, questi ultimi, investimenti la cui consistenza potrà variare in base

all' evoluzione del mercato. Inoltre, gli stessi, potranno essere ridefiniti temporalmente e dimensionalmente entro il 31

dicembre 2032. LSCT potrà quindi presentare un' istanza di variazione in estensione del proprio titolo concessorio,

volta a chiedere all' ADSP di recepire il relativo aggiornamento del Piano d' impresa e valutarne l' eventuale impatto

sulla durata della concessione.

PrimoCanale.it

La Spezia
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Porto di La Spezia, firmato accordo tra terminal LSCT e AdSP

Redazione Seareporter.it

Firma storica quella che oggi è stata apposta da Thomas Eckelmann ,

Presidente di LSCT e Mario Sommariva , Presidente dell' Autorità di Sistema

Portuale del Mar Ligure Orientale sull' accordo sostitutivo tra La Spezia

Container Terminal S.p.A. ('LSCT') e AdSP. L' evento, suggellato dalla

presenza anche di Cecilia Eckelmann Battistello , Presidente di Contship Italia

Group , del Comandante della Capitaneria di Porto della Spezia, C.V. (CP)

Alessandro Ducci, dell' AD di LSCT Alfredo Scalisi e del General Manager di

LSCT, Walter Cardaci , oltre a quella del Segretario Generale dell' ADSP ,

Luigi Bosi e del Dirigente del Demanio Luca Perfetti , è di fatto una revisione

del precedente accordo siglato nel 2016. Una revisione non sostanziale, tesa

ad aggiornarne i contenuti, e già preceduta da un accordo procedimentale del

luglio 2021, resasi necessaria in considerazione delle esigenze di entrambi i

firmatari, dovute alla mutazione dello scenario globale verificatosi nel corso di

questi ultimi anni. Con il nuovo accordo è stato condiviso un aggiornamento

del Piano di Impresa da parte di LSCT e del relativo cronoprogramma dei

lavori, mantenendo invariati sia gli obiettivi di traffico (fino a 2 milioni di TEU),

sia la percentuale di utilizzo della ferrovia (fino al 50%), nonché il piano occupazionale. Rimodulata la sequenza

temporale degli investimenti, anticipando l' intervento di ampliamento del terminal Ravano rispetto all' ampliamento del

molo Garibaldi est. L' atto firmato include un nuovo Piano Economico Finanziario (PEF), correlato alla nuova

modulazione degli investimenti. L' investimento principale riguarda l' ampliamento del Ravano per un importo pari a

c.a 220 milioni di euro (110 per opere civili e 110 per l' equipment. Considerando altri nuovi investimenti da realizzare

e quelli già realizzati dal 2012, gli investimenti complessivi previsti del piano di impresa sono pari a 277mln. Positivo il

Piano occupazionale che è già partito nel 2022, dalle 595 unità impegnate nel 2021, e che prevede un aumento dei

dipendenti diretti che passeranno a circa 694 al completamento delle opere, a partire dal 2026, mentre il complesso

dei dipendenti indiretti e indotti passerà dalle 2256 unità attuali sino a circa 2900 unità al regime dell' incremento dei

volumi di traffico, a partire dal 2033. Il piano occupazionale, tiene conto di un nuovo modello di organizzazione del

lavoro che prevede, nelle aree di nuova realizzazione, la 'semi-automazione' delle attività di movimentazione,

richiedendo l' occupazione di personale operativo e manutentivo maggiormente specializzato nell' area meccatronica

Per quanto riguarda i traffici, si prevede di incrementarli progressivamente fino ad un volume di traffico annuale a

regime pari a c.a 1.900.000 TEUs con una capacità di banchina pari a c.a 2.000.000 di TEUs . Gli investimenti

infrastrutturali riguardano l' ampliamento del Terminal Ravano , che include l' area della Marina del Canaletto; la

razionalizzazione interna del Terminal LSCT , con la realizzazione della nuova cabina elettrica del Molo Fornelli, le

facilities per l' ampliamento delle
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attività sul molo Ravano e la realizzazione del nuovo ' Gate ' di accesso al Terminal ; l' automazione del Terminal

LSCT, con la realizzazione dell' automazione del varco di accesso al Terminal e l' aggiornamento del Sistema

Operativo del Terminal ( TOS ). Il nuovo piano di impresa di LSCT prevede anche la realizzazione di eventuali altre

opere di razionalizzazione ed ampliamento infrastrutturale, in particolare la realizzazione del nuovo polo ferroviario sul

molo Garibaldi ; la razionalizzazione delle aree del Terminal Fornelli ; l' ampliamento del molo Garibaldi lato est . Sono

tutti, questi ultimi, investimenti la cui consistenza potrà variare in base all' evoluzione del mercato. Inoltre, gli stessi,

potranno essere ridefiniti temporalmente e dimensionalmente entro il 31 dicembre 2032. LSCT potrà quindi

presentare un' istanza di variazione in estensione del proprio titolo concessorio, volta a chiedere all' ADSP di recepire

il relativo aggiornamento del Piano d' impresa e valutarne l' eventuale impatto sulla durata della concessione. 'Oggi

sigliamo il futuro del porto di La Spezia con un piano di impresa dotato di programmi certi e con i relativi investimenti.

Per Lsct quest' oggi significa partire con un progetto complesso di interventi che ridisegneranno il nostro Terminal e

rafforzeranno lo scalo spezzino in ambito nazionale e internazionale - commenta il Presidente di LSCT, Thomas

Eckelmann - Un traguardo che significherà un rilancio sostanziale delle attività operative del Terminal che vedranno

una forte spinta all' automatizzazione ed alla digitalizzazione dei processi, una significativa riqualificazione delle

infrastrutture e dell' equipment ma anche un massiccio intervento sulle risorse umane. Il progetto prevede infatti un

notevole incremento dei livelli occupazionali esistenti e piani di formazione e iniziative per accrescere la

specializzazione e la professionalità dei lavoratori. E' un accordo che testimonia coesione, collaborazione tra

pubblico e privato - continua Eckelmann - capacità e caparbietà di Enti e Impresa su obiettivi comuni, in nome di un

rilancio del porto spezzino e di un futuro che guarda anche alla comunità: la restituzione della Calata Paita alla città è

infatti una azione che mira ad una più massiccia integrazione porto/città attraverso la realizzazione del progetto del

nuovo waterfront.' 'Il nuovo accordo sostitutivo pone le basi per la costruzione di una prospettiva futura per il porto

della Spezia, basato su un forte impegno di investimento da parte del concessionario ed un analogo impegno da

parte pubblica relativo ai dragaggi, alle infrastrutture ferroviarie ed alle aree retroportuali. Fondamentali sono gli

impegni sul fronte occupazionale che garantiscono sia i lavoratori diretti che quelli indiretti. La firma sblocca

definitivamente tutte le opere previste dal Piano Regolatore Portuale a partire dal riuso urbano della Calata Paita ed il

nuovo molo crocieristico. Possiamo dire di avere scritto, insieme ad LSCT, una nuova pagina della storia di questo

porto e di questo territorio', ha detto Mario Sommariva, Presidente dell' Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure

Orientale.
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Banchina elettrificata a Livorno: insistere nel fallimento?

Sette anni fà la fregata Bergamini si è attaccata all'apparato: è rimasta l'unica!

Renato Roffi

LIVORNO - Che una nave inquina come parecchie decine e, talvolta, anche

centinaia di tir è noto a tutti, ma., occhio non vede. E' stato calcolato che 47

navi da crociera inquinano dieci volte di più dell'intero parco auto circolante in

Europa, circa oltre 260 mila veicoli. Quando, però, l'occhio vede e, magari,

quando la gola si fa secca per gli effetti mefitici degli scarichi delle navi, il

problema, pressoché ignorato f ino a qualche anno fa, conquista

prepotentemente la ribalta con il tema della banchina elettrificata (cold ironing)

e le proteste - più che giuste - si fanno sentire. A proposito dell'occhio che

non vede, ci sarebbe poi da chiedersi quanti abbiano idea dell'inquinamento

prodotto dagli aerei, ma rimaniamo in tema o, per essere precisi, su questo

ramo del tema. A Livorno, dunque, si è notato che le navi in banchina fanno

fumo e Abbonati o effettua il login

Messaggero Marittimo

Livorno
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Piombino, rigassificatore: "Opera fondamentale per l'inverno '23-'24"

Il CEO di Snam Venier ritiene imprescindibile la Fsru prevista (per tre anni) nello scalo labronico

Andrea Puccini

LIVORNO - Che una nave inquina come parecchie decine e, talvolta, anche

centinaia di tir è noto a tutti, ma., occhio non vede. E' stato calcolato che 47

navi da crociera inquinano dieci volte di più dell'intero parco auto circolante in

Europa, circa oltre 260 mila veicoli. Quando, però, l'occhio vede e, magari,

quando la gola si fa secca per gli effetti mefitici degli scarichi delle navi, il

problema, pressoché ignorato f ino a qualche anno fa, conquista

prepotentemente la ribalta con il tema della banchina elettrificata (cold ironing)

e le proteste - più che giuste - si fanno sentire. A proposito dell'occhio che

non vede, ci sarebbe poi da chiedersi quanti abbiano idea dell'inquinamento

prodotto dagli aerei, ma rimaniamo in tema o, per essere precisi, su questo

ramo del tema. A Livorno, dunque, si è notato che le navi in banchina fanno

fumo e Continua a leggere

Messaggero Marittimo

Piombino, Isola d' Elba
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Si alza il sipario sul nuovo porto: i traghetti trasferiti nelle banchine ex silos

ANCONA- Si alza il sipario sul nuovo porto di Ancona. Spostamento dei

traghetti ma anche potenziamento di Fincantieri con lo scalo dorico destinato

ad assumere un' importanza sempre più centrale nel panorama nazionale e

non solo. Il Piano operativo 2022-2024 è stato approvato martedì scorso dall'

Autorità di sistema del mare Adriatico centrale con tanto di contributi,

previsioni e road map delle operazioni da sostenere. Dei 157milioni, quaranta

sono quelli destinati al potenziamento di Fincantieri tanto da essere definito l'

investimento singolo più sostanzioso. Elementi che invoglieranno ancor di più

ad investire nel capoluogo puntando sull' eccellenza cantieristica cittadina.

Grande importanza è riservata anche al capitolo sulla pavimentazione delle

banchine 19, 20 e 21, un' operazione alla quale vengono destinati parte degli

oltre 20 milioni riservati al potenziamento delle infrastrutture esistenti, è

specificato che le attività che lì insisteranno saranno coerenti con le necessità

per far fronte alle nuove esigenze dei traghetti. In quella zona, infatti,

dovrebbero essere spostati quelli che ora attraccano tra i moli 8 e 16.

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Turisti all' Info point: «Più di 2mila tra giugno e luglio». Cosa cercano (e fanno) ad
Ancona?

ANCONA - I due mesi estivi di giugno e luglio hanno portato, secondo i calcoli

del Comune di Ancona, circa 2500 turisti all' Edicola IAT - punto informativo

turistico di piazza Roma, per chiedere informazioni e materiale sulla città e

sulla Riviera del Conero. Il picco di arrivi generalmente si raggiunge durante il

fine settimana, quando al normale flusso si aggiungono i crocieristi della MSC

Fantasia. Cosa chiedono i turisti Ai sei addetti che si danno il turno nel

chiosco informativo di piazza Roma i turisti che si fermano chiedono

principalmente come arrivare al mare e la spiaggia di Portonovo è in pole

position tra le richieste. Ma c' è anche molto interesse per i luoghi di interesse

storico che si possono visitare ad Ancona. Alcuni scelgono l' e-bike, che però

ancora è più richiesta dagli stranieri che dagli italiani. Non mancano poi

curiosità sugli itinerari nella Riviera del Conero e sulle località limitrofe.

Gettonate anche le richieste sulle specialità gastronomiche locali: pesce, caffè

e gelato prima di tutto. «Molti visitatori - raccontano i ragazzi dell' Edicola Iat -

sono tornati al nostro infopoint lodando la cucina dei nostri ristoratori».

«Abbiamo lavorato con pazienza ma con la barra sempre dritta per crescere

nella capacità di accoglienza- commenta l' assessore comunale al turismo Paolo Marasca -s icuramente c' è ancora

da fare, ma il Comune funziona. Abbiamo un progetto, per il quale abbiamo messo in campo forze, strumenti, e anche

l' entusiasmo necessario per iscrivere tra i segni particolari di Ancona anche quello di città turistica di qualità».

«Abbiamo creduto nell' importanza delle crociere - aggiunge l' assessore al Porto Ida Simonella - soprattutto quest'

anno, in cui i croceristi possono di nuovo scendere e godersi liberamente Ancona. Ad ogni crociera quasi duemila

persone scendono e scelgono di visitare liberamente la città. E il primo impatto è testimone di una voglia di tornare a

visitare il nostro territorio. Ringrazio tutti coloro che hanno creduto con noi in questa scommessa dell' accoglienza e

spero che questo bel clima possa fare da traino per migliorare ancora nei prossimi anni. Avere le crociere è infatti un'

occasione unica di far conoscere la città e per noi è un impegno a tenere alto lo standard dell' offerta, nei confronti di

persone che arrivano da tutte le parti del mondo». Accoglienza In collaborazione con la Regione Marche e l' Autorità

Portuale sono disponibili bus navetta per il trasporto in centro, dove i passeggeri sono accolti dal personale del punto

informativo IAT - Ancona Tourism, che fornisce tutte le informazioni turistiche necessarie e consegna un kit di

materiale informativo sulla città: shopper, mappe e city guide. Sempre al punto informativo, sono fornite informazioni

e prenotate guide turistiche per visite della città a piedi o in e-byke. Nei mesi di giugno, luglio e agosto, inoltre, i

croceristi possono partecipare agli eventi del centro, con i mercatini aperti anche la domenica, con prodotti di

artigianato artistico o prodotti tipici locali. E' possibile spostarsi

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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anche con un trenino turistico per visitare il centro storico e il Passetto. Sempre garantiti anche gli itinerari artistici e

tutte le chiese monumentali del centro storico, in accordo con la Curia, restano aperte sette giorni su sette.

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Migliaia di turisti ad Ancona, Simonella: "Abbiamo creduto nell' importanza delle crociere"

Ancona - Tra giugno e luglio accolti allo Iat di piazza Roma oltre 2.500 turisti I

due mesi estivi di giugno e luglio hanno portato più di duemilacinquecento

turisti all' Edicola IAT - punto informativo turistico di piazza Roma, per

chiedere informazioni e materiale sulla città di Ancona e sulla Riviera del

Conero. E questi sono solo una parte delle migliaia di persone portate in città

da ogni sbarco di crociera in questa stagione. Il picco di arrivi generalmente si

raggiunge durante il fine settimana, quando al normale flusso si aggiungono i

crocieristi della MSC Fantasia. I vacanzieri arrivano da tutta Europa e anche

da diversi paesi extraeuropei. Il primo impatto lo hanno con il porto, con i

monumenti che già da quella posizione privilegiata e unica annunciano la

bellezza della città, e poi con i mercatini di corso Garibaldi, i cui responsabili

cominciano già a tirare somme positive, soprattutto, e proprio, grazie all'

afflusso dei crocieristi. Ai sei addetti che si danno il turno nel chiosco

informativo di piazza Roma i turisti che si fermano chiedono principalmente

come arrivare al mare e la spiaggia di Portonovo è in pole position tra le

richieste. Ma c' è anche molto interesse per i luoghi di interesse storico che si

possono visitare ad Ancona. Alcuni scelgono l' e-bike, che però ancora è più richiesta dagli stranieri che dagli italiani.

Non mancano poi curiosità sugli itinerari nella Riviera del Conero e sulle località limitrofe. Gettonatissime anche le

richieste sulle specialità gastronomiche locali: pesce, caffè e gelato prima di tutto. "Molti visitatori - raccontano i

ragazzi dell' Edicola Iat - sono tornati al nostro infopoint lodando la cucina dei nostri ristoratori". Ma non solo: ieri è

arrivata la soddisfazione forse più bella di tutte. "Un gruppo di crocieristi - racconta la responsabile Martina Francucci

- ha fatto i complimenti per il servizio di informazione turistica che offriamo, aggiungendo che in nessun' altra città

offrono un servizio come il nostro". "Queste soddisfazioni, grandi e piccole - afferma l' assessore al Turismo Paolo

Marasca - non sono un caso. Abbiamo lavorato con pazienza ma con la barra sempre dritta per crescere nella

capacità di accoglienza . Sicuramente c' è ancora da fare, ma il Comune funziona. Abbiamo un progetto, per il quale

abbiamo messo in campo forze, strumenti, e anche l' entusiasmo necessario per iscrivere tra i segni particolari di

Ancona anche quello di città turistica di qualità". "Abbiamo creduto nell' importanza delle crociere - aggiunge l'

assessore al Porto Ida Simonella - soprattutto quest' anno, in cui i croceristi possono di nuovo scendere e godersi

liberamente Ancona. Ad ogni crociera quasi duemila persone scendono e scelgono di visitare liberamente la città . E il

primo impatto è testimone di una voglia di tornare a visitare il nostro territorio. Ringrazio tutti coloro che hanno

creduto con noi in questa scommessa dell' accoglienza e spero che questo bel clima possa fare da traino per

migliorare ancora nei prossimi anni. Avere le crociere è infatti

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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un' occasione unica di far conoscere la città e per noi è un impegno a tenere alto lo standard dell' offerta, nei

confronti di persone che arrivano da tutte le parti del mondo". Il lunghissimo e composito programma degli eventi

estivi, che si riassume nel titolo di una delle iniziative, " per tutti un po' dappertutto" (quindi dalla Mole, al porto, al

centro, fino alle frazioni), è la cornice 2022 di questo importante passo avanti. A questo si accompagna una

programmazione scientifica e capillare dell' accoglienza, maturata negli anni con esperienze, studio, confronto: in

collaborazione con la Regione Marche e l' Autorità Portuale sono disponibili bus navetta per il trasporto in centro,

dove i passeggeri sono accolti dal personale del punto informativo IAT - Ancona Tourism, che fornisce tutte le

informazioni turistiche necessarie e consegna un kit di materiale informativo sulla città: shopper, mappe e city guide.

Sempre al punto informativo IAT - Ancona Tourism sono fornite informazioni e prenotate guide turistiche per visite

della città a piedi o in e-bike. Nei mesi di giugno, luglio e agosto, inoltre, i croceristi possono partecipare agli eventi

del centro, con i mercatini aperti anche la domenica, con prodotti di artigianato artistico o prodotti tipici locali. E'

possibile spostarsi anche con un trenino turistico per visitare il centro storico e il Passetto. Sempre garantiti anche gli

itinerari artistici e tutte le chiese monumentali del centro storico, in accordo con la Curia, restano aperte sette giorni su

sette. Oltre all' Edicola, inoltre, anche quest' anno è attivo il servizio IAT itinerante. Durante l' attracco delle navi

crociera le operatrici si muovono attraverso punti strategici del centro storico e del porto fornendo informazioni

sempre puntuali a chi visita la città e indirizzandoli verso le principali attrazioni. In città i turisti, a partire dal mese di

giugno sono accompagnati da una nuova segnaletica studiata per loro, dai parcheggi, al centro storico, allo IAT di

piazza Roma, e da qui alla visita della città, valorizzando i siti più prestigiosi e anche quelli meno conosciuti con

descrizioni bilingue. La nuova segnaletica nasce da un progetto del Comune, che, con il fine di accogliere i turisti con

un linguaggio unico e omogeneo in tutta la città , ha coinvolto anche l' Autorità di sistema portuale del Mare Adriatico

centrale e la Soprintendenza archeologia, belle arti e passaggio delle Marche, creando una pressoché inedita

partnership tra più enti. Commenti

vivereancona.it
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Porto green, Cbc: "Ci congratuliamo con Musolino e Lombardi"

CIVITAVECCHIA - "'La transizione ecologica parte dai territori!'. Non

possiamo che rallegrarci del fatto che il Presidente dell' Autorità Portuale,

Pino Musolino, si stia muovendo nel solco tracciato da Porto Bene Comune,

il progetto di comunità energetica che i comitati, i collettivi e le associazioni

del territorio, con l' ausilio dei tecnici Angelo Moreno e Franco Padella, hanno

concepito in questi ultimi anni, ancor prima del Pnrr e del Green Deal, quando

era necessario pensare ad un' alternativa alla chiusura della centrale a

carbone prevista nel 2025". Inizia così una nota di Civitavecchia bene

comune, in questi giorni impegnata a 360 gradi, che interviene sul tema della

transizione energetica e dei porti green. "È recente - dicono - la notizia che il

Comitato di gestione del Porto abbia approvato la realizzazione della

Comunità Energetica Rinnovabile Portuale a Civitavecchia che diventerà il

primo porto green del Lazio. Con questo atto, ha vinto la forza dell' idea del

futuro e la determinazione di un territorio che aspira a diventare la città pilota

della futura transizione ecologica in Italia. Ci congratuliamo con il presidente

Musolino e l' assessora Lombardi che hanno creduto in questo progetto, per

aver intrapreso un percorso importante allo scopo di realizzare il porto ad emissioni zero ed integrarlo nella grande

comunità energetica della città e il comprensorio. L' obiettivo è partecipare al distretto delle rinnovabili promosso dalla

Regione, in sinergia con il previsto parco eolico galleggiante e con l' utilizzo delle aree di TVN per la produzione e l'

accumulo di energia verde, fotovoltaico, idrogeno e reti intelligenti. C' è tanto da fare e fare in fretta, come indichiamo

e proponiamo insieme a tutte le componenti attive del territorio, ma il cammino è segnato, ora bisogna percorrerlo. A

riconoscimento - concludono da Civitavecchia bene comune - dell' impegno di un' intera città e del suo comprensorio

lanciamo la proposta di chiamare la Comunità Energetica Rinnovabile Portuale "Porto Bene Comune", come i cittadini

hanno finora nominato l' avveniristico progetto". ©RIPRODUZIONE RISERVATA Condividi

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Civitavecchia, Molo Vespucci incontra Mims e Interporti Riuniti

Civitavecchia - L' interconnessione tra il porto e la piattaforma logistica è stata al centro di un incontro svoltosi negli
uffici dell' Authority, tra il presidente, Pino Musolino, e rappresentanti del Mims e dell' Unione Interporti Riuniti (U.I.R.,
organismo del quale fa parte anche l' interporto di Civitavecchia) alla quale hanno partecipato anche i vertici della
Civitavecchia Fruit & Forest Terminal (CFFT). Alla luce

01 Aug, 2022 Civitavecchia - L' interconnessione tra il porto e la piattaforma

logistica è stata al centro di un incontro svoltosi negli uffici dell' Authority, tra il

presidente, Pino Musolino, e rappresentanti del Mims e dell' Unione Interporti

Riunit i (U.I.R., organismo del quale fa parte anche l '  interporto di

Civitavecchia) alla quale hanno partecipato anche i vertici della Civitavecchia

Fruit & Forest Terminal (CFFT). Alla luce dell' inserimento del porto d i

Civitavecchia tra i porti Core delle reti di trasporto europee (TEN-T), si sono

affrontate le tematiche riguardanti i progetti per lo sviluppo del sistema

logistico dell' area portuale e retroportuale , della rete logistica che collega

Roma e il centro Italia con il resto dell' Europa e del Mediterraneo. 'L' intento

della riunione - ha dichiarato Musolino - è stato quello di approfondire le

relazioni tra il porto del la Capitale e l '  interporto ,  al  f ine di  agire

sinergicamente per individuare le strategie per il raggiungimento di quelli che

possono essere considerati obiettivi comuni. Obiettivi ambiziosi, che puntano

ad intercettare quella fetta di mercato che non transita per il porto d i

Civitavecchia ma che, se intercettata, andrebbe a rappresentare importanti

opportunità di sviluppo con altrettante importanti ricadute non solo commerciali, ma anche sotto l' aspetto

occupazionale'.

Corriere Marittimo

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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AdSP Civitavecchia: logistica al centro di incontro a Molo Vespucci tra Authority, MIMS e
Uir

- L'interconnessione tra il porto e la piattaforma logistica è stata al centro di

un incontro svoltosi negli uffici dell'Authority, tra il Presidente, Pino Musolino,

e rappresentanti del Mims e dell'Unione Interporti Riuniti (U.I.R., organismo

del quale fa parte anche l'interporto di Civitavecchia) alla quale hanno

partecipato anche i vertici della Civitavecchia Fruit & Forest Terminal (CFFT).

Alla luce dell'inserimento del porto di Civitavecchia tra i porti Core delle reti di

trasporto europee (TEN-T), si sono affrontate le tematiche riguardanti i

progetti per lo sviluppo del sistema logistico dell'area portuale e retroportuale,

della rete logistica che collega Roma e il centro Italia con il resto dell'Europa e

del Mediterraneo. L'intento della riunione ha dichiarato il presidente dell'AdSP,

Pino Musolino - è stato quello di approfondire le relazioni tra il porto della

Capitale e l'interporto, al fine di agire sinergicamente per individuare le

strategie per il raggiungimento di quelli che possono essere considerati

obiettivi comuni. Obiettivi ambiziosi, che puntano ad intercettare quella fetta di

mercato che non transita per il porto di Civitavecchia ma che, se intercettata,

andrebbe a rappresentare importanti opportunità di sviluppo con altrettante

importanti ricadute non solo commerciali, ma anche sotto l'aspetto occupazionale.

FerPress

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Porto green, Cbc: "Ci congratuliamo con Musolino e Lombardi"

CIVITAVECCHIA - "'La transizione ecologica parte dai territori!'. Non

possiamo che rallegrarci del fatto che il Presidente dell' Autorità Portuale,

Pino Musolino, si stia muovendo nel solco tracciato da Porto Bene Comune,

il progetto di comunità energetica che i comitati, i collettivi e le associazioni

del territorio, con l' ausilio dei tecnici Angelo Moreno e Franco Padella, hanno

concepito in questi ultimi anni, ancor prima del Pnrr e del Green Deal, quando

era necessario pensare ad un' alternativa alla chiusura della centrale a

carbone prevista nel 2025". Inizia così una nota di Civitavecchia bene

comune, in questi giorni impegnata a 360 gradi, che interviene sul tema della

transizione energetica e dei porti green. "È recente - dicono - la notizia che il

Comitato di gestione del Porto abbia approvato la realizzazione della

Comunità Energetica Rinnovabile Portuale a Civitavecchia che diventerà il

primo porto green del Lazio. Con questo atto, ha vinto la forza dell' idea del

futuro e la determinazione di un territorio che aspira a diventare la città pilota

della futura transizione ecologica in Italia. Ci congratuliamo con il presidente

Musolino e l' assessora Lombardi che hanno creduto in questo progetto, per

aver intrapreso un percorso importante allo scopo di realizzare il porto ad emissioni zero ed integrarlo nella grande

comunità energetica della città e il comprensorio. L' obiettivo è partecipare al distretto delle rinnovabili promosso dalla

Regione, in sinergia con il previsto parco eolico galleggiante e con l' utilizzo delle aree di TVN per la produzione e l'

accumulo di energia verde, fotovoltaico, idrogeno e reti intelligenti. C' è tanto da fare e fare in fretta, come indichiamo

e proponiamo insieme a tutte le componenti attive del territorio, ma il cammino è segnato, ora bisogna percorrerlo. A

riconoscimento - concludono da Civitavecchia bene comune - dell' impegno di un' intera città e del suo comprensorio

lanciamo la proposta di chiamare la Comunità Energetica Rinnovabile Portuale "Porto Bene Comune", come i cittadini

hanno finora nominato l' avveniristico progetto". ©RIPRODUZIONE RISERVATA

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Civitavecchia sullo sviluppo della logistica

Incontro svoltosi tra Authority laziale e rappresentanti del Mims e dell'Unione Interporti Riuniti

LIVORNO - Che una nave inquina come parecchie decine e, talvolta, anche

centinaia di tir è noto a tutti, ma., occhio non vede. E' stato calcolato che 47

navi da crociera inquinano dieci volte di più dell'intero parco auto circolante in

Europa, circa oltre 260 mila veicoli. Quando, però, l'occhio vede e, magari,

quando la gola si fa secca per gli effetti mefitici degli scarichi delle navi, il

problema, pressoché ignorato f ino a qualche anno fa, conquista

prepotentemente la ribalta con il tema della banchina elettrificata (cold ironing)

e le proteste - più che giuste - si fanno sentire. A proposito dell'occhio che

non vede, ci sarebbe poi da chiedersi quanti abbiano idea dell'inquinamento

prodotto dagli aerei, ma rimaniamo in tema o, per essere precisi, su questo

ramo del tema. A Livorno, dunque, si è notato che le navi in banchina fanno

fumo e Continua a leggere

Messaggero Marittimo

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Green Blue Days, tre giorni di forum, workshop ed exhibition sullo sviluppo sostenibile a
Taranto

Dal 9 all ' 11 ottobre nell' ex convento di San Francesco - Sede del

Dipartimento Jonico dell' Università degli Studi di Bari Aldo Moro e al Castello

Aragonese di Taranto I giovani saranno i protagonisti della II edizione

dedicata al Vento che si aprirà con una Veleggiata nel Golfo GreenBlueDays è

un progetto culturale e scientifico itinerante per il Sud (la prima edizione si è

svolta a Napoli) che mira a divulgare la cultura dello sviluppo sostenibile ed a

creare le condizioni di incontro tra i tanti soggetti impegnati nel settore,

coinvolgendo in particolare modo i giovani attraverso azioni concrete. Sono

questi alcuni degli obiettivi principali della tre giorni che si svolgerà dal 9 all' 11

ottobre nell' ex convento di San Francesco - Sede del Dipartimento Jonico

dell' Università degli Studi di Bari Aldo Moro e al Castello Aragonese di

Taranto promossi dall' associazione Green Blue Days fondata, ideata e

promossa da Sonia Cocozza, Rosy Fusillo ed Elisabetta Masucci. Tre giorni

che vedranno protagonisti oltre duecento soggetti del mondo della ricerca e

dell' università, istituzionale, imprenditoriale, associativo e giovanile finalizzati

alla comunicazione multidimensionale della sostenibilità secondo una visione

integrata delle diverse realtà: ambientale, economica, sociale. Si riconferma come madrina e ambasciatrice della

seconda edizione Veronica Maya, conduttrice televisiva RAI. "GreenBlueDays è un progetto coordinato dall' Istituto di

Ricerca su Innovazione e Servizi per lo Sviluppo del Consiglio Nazionale delle Ricerche. Il CNR IRISS è impegnato

nello sviluppo di progetti di ricerca sui processi collaborativi e di innovazione sociale. Il fine è quello di costruire il

collegamento tra le comunità e l' ambiente che li circonda, rendendole partecipi nel pianificare e gestire città

sostenibili. Questo in linea anche con gli obiettivi dei 'Sustainable Development Goals' (SDGs) dell' Agenda 2030, in

particolare con il goal 11 Città e comunità sostenibili", ha dichiarato Massimo Clemente, Direttore del CNR IRISS,

chair dell' evento con Antonio Uricchio Presidente del Consiglio Direttivo dell' Agenzia Nazionale di Valutazione del

Sistema Universitario e della Ricerca (ANVUR), coadiuvati da un autorevole comitato scientifico multidisciplinare. Il

format prevede un intenso programma con la realizzazione di "Talk" in modalità Agorà a carattere culturale orientati ad

un ampio pubblico su tematiche attinenti la green vision, ed installazioni, pensate come percorsi esperienziali,

educativi, di esplorazione emotiva e culturale in grado di coinvolgere in maniera personale e responsabile, l' intera

collettività. Uno stimolo ed un orientamento per migliorare e andare nella direzione che l' Agenda 2030 delle Nazioni

Unite indica per lo sviluppo sostenibile. Tra le iniziative previste, in particolare, visite a bordo della nave idro-

oceanografica Magnaghi della Marina Militare, promozione di incontri tra giovani ed esperti, momenti di visibilità per

start-up locali per generare impatti positivi sul benessere, sociale, economico, ambientale del territorio. "Per questa

Asso Napoli

Napoli
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seconda edizione vogliamo coinvolgere in modo più concreto la GEN Z che molto spesso preferisce andar via dal

nostro territorio Sud. L' obiettivo è contribuire, tramite le visioni delle nuove generazioni, a definire strategie innovative

di sostenibilità in grado di incentivare la nascita di nuove attività imprenditoriali e di nuovi progetti, estendere e

contaminare i contesti di ricerca e produzione a livello locale ed in particolare nei territori del Sud Italia. Per la

seconda edizione la parola chiave sarà Vento. Vento del cambiamento, vento capace di far germinare idee, di creare

sinergie, di fare networking e di vincere le sfide. Chi da Taranto va via per allargare i propri orizzonti difficilmente vi fa

ritorno e questo è un enorme problema per un territorio ricco di risorse e di possibilità. Serve un cambio di mentalità",

spiegano le ideatrici del progetto e fondatrici di Green Blue Days Sonia Cocozza - Creative Director, Rosy Fusillo -

Project & Design Manager, Elisabetta Masucci - Event Manager. La valenza scientifica dell' evento è assicurata non

solo dal ruolo del CNR e dalla partecipazione dei suoi Istituti, ma anche da quella di numerosi Atenei del Meridione d'

Italia: Politecnico di Bari, Università degli Studi di Bari Aldo Moro, Università del Salento, Università degli Studi di

Napoli Federico II, Università degli Studi della Campania Luigi Vanvitelli, Università degli Studi Suor Orsola

Benincasa, Università Parthenope, Università degli Studi del Sannio, RUS. L' evento è realizzato in collaborazione

con l' Ordine degli Architetti e l' Ordine degli Ingegneri della provincia di Taranto. La rilevanza dell' evento è mostrata

dai patrocini ricevuti: Alto Parlamento Europeo, MITE, MIC, MIMS, ANVUR, CNR, ISPRA, Marina Militare Italiana,

ENEA, Lega Navale Italiana, Lega Navale Taranto, Regione Puglia, Regione Campania, Comune di Taranto, Camera

di Commercio di Taranto, AdSP del Mar Ionio, AdSP del Mar Adriatico Meridionale, ASviS, Confindustria Puglia,

Confindustria Taranto, Confapi, Conisma, DTA, ONTM, Osservatorio Nazionale sharing mobility () La seconda

edizione di GreenBlueDays prevede: Il lancio di un Hackathon a Taranto, martedì 27 settembre, "Taranthon": è una

originale, coinvolgente maratona progettuale a squadre che nasce dalla collaborazione e coprogettazione tra

Greenbluedays Aps, il Dipartimento Jonico - UniBa, PoliBa, BaLab e CNR, che vedrà ragazzi, docenti, esperti e

mentori, con background culturali e competenze differenti, lavorare insieme e fare squadra per affrontare le grandi

sfide, risolvere un problema e costruire un' idea per il futuro. Domenica 9 ottobre Veleggiata nel Golfo e Meditazione

nel Vento col Tai-chi alla presenza di Nave Palinuro, organizzata in collaborazione con la Lega Navale Italiana, Lega

Navale di Taranto, Marina Militare Italiana e PoliBa. Un inizio lavori all' insegna dello sport per diffondere, in

particolare fra i giovani, l' amore e il rispetto per il mare, dove gli atleti rappresentano i primi azionisti della

sostenibilità. Lunedì 10 e martedì 11 ottobre " Greenbluedays Forum": Talk/Agorà tecnico/scientifici presso l' ex

Convento di San Francesco, sede del Dipartimento Jonico UniBa. Gli Agorà luoghi dove giovani, mondo della ricerca

e dell' università, aziende, istituzioni, enti ed associazioni si confrontano in modo partecipato sui temi della

sostenibilità, prendendo parte anche a workshop in mare e/o nell' area exhibition. Exhibition, percorsi espositivi

immersivi dove aziende, associazioni, start up e giovani possono raccontare, con delle installazioni,

Asso Napoli

Napoli
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la sostenibilità ed il processo della circolarità con un linguaggio accessibile ed immediato presso il Castello

Aragonese di Taranto. Magna-Orto, ApiAgro, Il Chiostro le tre iniziative che si inseriscono nella cornice del progetto "Il

Verde Dona a Taranto", ideato da GreenBlueDays in collaborazione con Urban Farmer, Comune di Taranto, CNR,

Dipartimento Jonico - Uniba, Poliba. Obiettivo di questi progetti è la valorizzazione di alcuni terreni in disuso -

Asso Napoli

Napoli
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individuati dalla startup Urban Farmer- Cererly e la promozione di attività che prevedono la rigenerazione territoriale

attraverso progetti di riqualificazione e forestazione urbana. Partner culturali di questa II edizione sono Giffoni Hub,

Aurora Fellows ed EIIS (European Institute of Innovation For Sustainability) Alcuni degli Ospiti della prima edizione

Napoli 2021: Maria Cristina Messa (Ministro dell' Università e della Ricerca), Enrico Giovannini (Ministro del MITE),

Maria Chiara Carrozza (Presidente CNR), Antonio Uricchio (Presidente ANVUR), Tiziano Treu (Presidente CNEL),

Leonardo Becchetti (economista e fondatore di NEXT), Bibop Gresta (Hyperloop)
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GRIMALDI GROUP - LA ECO ADRIATICA ENTRA NELLA FLOTTA GRIMALDI

Consegnata oggi al Gruppo partenopeo l' undicesima nave ro-ro ibrida della

classe GG5G Napoli, 1° agosto 2022 : Con l' arrivo della Eco Adriatica, è

ormai quasi completa la flotta di navi ibride della classe Grimaldi Green 5 th

Generation (GG5G). Si tratta, infatti, dell' undicesima delle dodici unità

altamente tecnologiche commissionate dal Gruppo Grimaldi al cantiere cinese

Jinling di Nanjing. Grazie al loro design unico, le navi GG5G non sono solo le

più grandi unità ro-ro al mondo per il trasporto marittimo di corto raggio, ma

anche le più ecofriendly. La Eco Adriatica batte bandiera italiana, è lunga 238

metri e larga 34 metri, ha una stazza lorda di 67.311 tonnellate ed una velocità

di crociera di 20,8 nodi. La capacità di carico dei suoi sette ponti, di cui due

mobili, è doppia rispetto a quella della precedente classe di navi ro-ro

impiegate dal Gruppo Grimaldi per il trasporto di merci di corto raggio: la nave

può infatti trasportare ben 7.800 metri lineari di merci rotabili, l' equivalente di

circa 500 trailer e 180 automobili. L' aumento di capacità non incide però sui

consumi di carburante, grazie all '  adozione di numerose soluzioni

tecnologiche altamente innovative che ottimizzano i consumi e le prestazioni

della nave: a parità di velocità, infatti, la Eco Adriatica consuma la stessa quantità di carburante rispetto alle navi ro-ro

della precedente generazione, ed è dunque in grado di dimezzare le emissioni di CO 2per unità trasportata. La nave è

dotata di motori di ultima generazione controllati elettronicamente e di un impianto di depurazione dei gas di scarico

per l' abbattimento delle emissioni di zolfo e particolato. In aggiunta, durante la sosta in porto, la Eco Adriatica è

capace di azzerare le sue emissioni utilizzando l' energia elettrica immagazzinata da mega batterie al litio dalla

potenza totale di 5 MWh; queste ultime ricaricano durante la navigazione grazie agli shaft generator e a 350 m 2 di

pannelli solari. " Non è sufficiente parlare di transizione ecologica: occorre attuare il cambiamento, e il nostro Gruppo

lo sta facendo rendendo la sua flotta sempre più moderna, efficiente e sostenibile ", ha dichiarato Emanuele Grimaldi,

Amministratore Delegato della compagnia armatoriale partenopea. " Con navi come la Eco Adriatica e le sue unità

gemelle della classe GG5G, contribuiamo concretamente a ridurre l' impatto ambientale del trasporto marittimo in

Europa ".
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Napolifactory

Green Blue Days, tre giorni di forum, workshop ed exhibition sullo sviluppo

sostenibile a Taranto Green Blue Days, tre giorni di forum, workshop ed

exhibition sullo sviluppo sostenibile a Taranto Dal 9 all' 11 ottobre nell' ex

convento di San Francesco - Sede del Dipartimento Jonico dell' Università

degli Studi di Bari Aldo Moro e al Castello Aragonese di Taranto I giovani

saranno i protagonisti della II edizione dedicata al Vento che si aprirà con una

Veleggiata nel Golfo GreenBlueDays è un progetto culturale e scientifico

itinerante per il Sud (la prima edizione si è svolta a Napoli) che mira a

divulgare la cultura dello sviluppo sostenibile ed a creare le condizioni di

incontro tra i tanti soggetti impegnati nel settore, coinvolgendo in particolare

modo i giovani attraverso azioni concrete. Sono questi alcuni degli obiettivi

principali della tre giorni che si svolgerà dal 9 all' 11 ottobre nell' ex convento di

San Francesco - Sede del Dipartimento Jonico dell' Università degli Studi di

Bari Aldo Moro e al Castello Aragonese di Taranto promossi dall '

associazione Green Blue Days fondata, ideata e promossa da Sonia

Cocozza, Rosy Fusillo ed Elisabetta Masucci. Tre giorni che vedranno

protagonisti oltre duecento soggetti del mondo della ricerca e dell' università, istituzionale, imprenditoriale, associativo

e giovanile finalizzati alla comunicazione multidimensionale della sostenibilità secondo una visione integrata delle

diverse realtà: ambientale, economica, sociale. Si riconferma come madrina e ambasciatrice della seconda edizione

Veronica Maya, conduttrice televisiva RAI. "GreenBlueDays è un progetto coordinato dall' Istituto di Ricerca su

Innovazione e Servizi per lo Sviluppo del Consiglio Nazionale delle Ricerche. Il CNR IRISS è impegnato nello

sviluppo di progetti di ricerca sui processi collaborativi e di innovazione sociale. Il fine è quello di costruire il

collegamento tra le comunità e l' ambiente che li circonda, rendendole partecipi nel pianificare e gestire città

sostenibili. Questo in linea anche con gli obiettivi dei 'Sustainable Development Goals' (SDGs) dell' Agenda 2030, in

particolare con il goal 11 Città e comunità sostenibili", ha dichiarato Massimo Clemente, Direttore del CNR IRISS,

chair dell' evento con Antonio Uricchio Presidente del Consiglio Direttivo dell' Agenzia Nazionale di Valutazione del

Sistema Universitario e della Ricerca (ANVUR), coadiuvati da un autorevole comitato scientifico multidisciplinare. Il

format prevede un intenso programma con la realizzazione di "Talk" in modalità Agorà a carattere culturale orientati ad

un ampio pubblico su tematiche attinenti la green vision, ed installazioni, pensate come percorsi esperienziali,

educativi, di esplorazione emotiva e culturale in grado di coinvolgere in maniera personale e responsabile, l' intera

collettività. Uno stimolo ed un orientamento per migliorare e andare nella direzione che l' Agenda 2030 delle Nazioni

Unite indica per lo sviluppo sostenibile. Tra le iniziative previste, in particolare, visite a bordo
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della nave idro-oceanografica Magnaghi della Marina Militare, promozione di incontri tra giovani ed esperti,

momenti di visibilità per start-up locali per generare impatti positivi sul benessere, sociale, economico, ambientale del

territorio. "Per questa seconda edizione vogliamo coinvolgere in modo più concreto la GEN Z che molto spesso

preferisce andar via dal nostro territorio Sud. L' obiettivo è contribuire, tramite le visioni delle nuove generazioni, a

definire strategie innovative di sostenibilità in grado di incentivare la nascita di nuove attività imprenditoriali e di nuovi

progetti, estendere e contaminare i contesti di ricerca e produzione a livello locale ed in particolare nei territori del Sud

Italia. Per la seconda edizione la parola chiave sarà Vento. Vento del cambiamento, vento capace di far germinare

idee, di creare sinergie, di fare networking e di vincere le sfide. Chi da Taranto va via per allargare i propri orizzonti

difficilmente vi fa ritorno e questo è un enorme problema per un territorio ricco di risorse e di possibilità. Serve un

cambio di mentalità", spiegano le ideatrici del progetto e fondatrici di Green Blue Days Sonia Cocozza - Creative

Director, Rosy Fusillo - Project & Design Manager, Elisabetta Masucci - Event Manager. La valenza scientifica dell'

evento è assicurata non solo dal ruolo del CNR e dalla partecipazione dei suoi Istituti, ma anche da quella di numerosi

Atenei del Meridione d' Italia: Politecnico di Bari, Università degli Studi di Bari Aldo Moro, Università del Salento,

Università degli Studi di Napoli Federico II, Università degli Studi della Campania Luigi Vanvitelli, Università degli Studi

Suor Orsola Benincasa, Università Parthenope, Università degli Studi del Sannio, RUS. L' evento è realizzato in

collaborazione con l' Ordine degli Architetti e l' Ordine degli Ingegneri della provincia di Taranto. La rilevanza dell'

evento è mostrata dai patrocini ricevuti: Alto Parlamento Europeo, MITE, MIC, MIMS, ANVUR, CNR, ISPRA, Marina

Militare Italiana, ENEA, Lega Navale Italiana, Lega Navale Taranto, Regione Puglia, Regione Campania, Comune di

Taranto, Camera di Commercio di Taranto, AdSP del Mar Ionio, AdSP del Mar Adriatico Meridionale, ASviS,

Confindustria Puglia, Confindustria Taranto, Confapi, Conisma, DTA, ONTM, Osservatorio Nazionale sharing mobility

() La seconda edizione di GreenBlueDays prevede: Il lancio di un Hackathon a Taranto, martedì 27 settembre

"Taranthon": è una originale, coinvolgente maratona progettuale a squadre che nasce dalla collaborazione e

coprogettazione tra Greenbluedays Aps, il Dipartimento Jonico - UniBa, PoliBa, BaLab e CNR, che vedrà ragazzi,

docenti, esperti e mentori, con background culturali e competenze differenti, lavorare insieme e fare squadra per

affrontare le grandi sfide, risolvere un problema e costruire un' idea per il futuro. Domenica 9 ottobre Veleggiata nel

Golfo e Meditazione nel Vento col Tai-chi alla presenza di Nave Palinuro, organizzata in collaborazione con la Lega

Navale Italiana, Lega Navale di Taranto, Marina Militare Italiana e PoliBa. Un inizio lavori all' insegna dello sport per

diffondere, in particolare fra i giovani, l' amore e il rispetto per il mare, dove gli atleti rappresentano i primi azionisti

della sostenibilità. Lunedì 10 e martedì 11 ottobre " Greenbluedays Forum": Talk/Agorà tecnico/scientifici presso l' ex

Convento di San Francesco, sede del Dipartimento Jonico UniBa. Gli Agorà luoghi dove giovani, mondo della ricerca

e dell' università, aziende, istituzioni, enti ed associazioni
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si confrontano in modo partecipato sui temi della sostenibilità, prendendo parte anche a workshop in mare e/o nell'

area exhibition. Exhibition, percorsi espositivi immersivi dove aziende, associazioni, start up e giovani possono

raccontare, con delle installazioni, la sostenibilità ed il processo della circolarità con un linguaggio accessibile ed

immediato presso il Castello Aragonese di Taranto. Magna-Orto, ApiAgro, Il Chiostro le tre iniziative che si

inseriscono nella cornice del progetto "Il Verde Dona a Taranto", ideato da GreenBlueDays in collaborazione con

Urban Farmer, Comune di Taranto, CNR, Dipartimento Jonico - Uniba, Poliba. Obiettivo di questi progetti è la

valorizzazione di alcuni terreni in disuso - individuati dalla startup Urban Farmer- Cererly e la promozione di attività

che prevedono la rigenerazione territoriale attraverso progetti di riqualificazione e forestazione urbana. Partner

culturali di questa II edizione sono Giffoni Hub, Aurora Fellows ed EIIS (European Institute of Innovation For

Sustainability) Alcuni degli Ospiti della prima edizione Napoli 2021 : Maria Cristina Messa (Ministro dell' Università e

della Ricerca), Enrico Giovannini (Ministro del MITE), Maria Chiara Carrozza (Presidente CNR), Antonio Uricchio

(Presidente ANVUR), Tiziano Treu (Presidente CNEL), Leonardo Becchetti (economista e fondatore di NEXT),

Bibop Gresta (Hyperloop). Nella foto le fondatrici di Green Blue Days Elisabetta Masucci, Rosy Fusillo e Sonia

Cocozza.
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Turisti truffati, tassisti abusivi ovunque: il blitz della municipale al porto e all' aeroporto

Serrati controlli del personale della polizia municipale appartenente al nucleo polizia turistica. Il bilancio

Stretta sui taxi abusivi (e non solo) in città. Il personale della polizia municipale

appartenente al nucleo polizia turistica ha sottoposto il settore del trasporto

pubblico a serrati controlli, mirati al contrasto del fenomeno dell' abusivismo e

al rispetto della normativa vigente da parte degli operatori regolarmente

autorizzati. L' attività di verifica è stata svolta prevalentemente all' aeroporto e

nel porto di  Napoli. Gli abusivi All' aeroporto sono stati intercettati due

trasportatori abusivi intenti a prestare il servizio con veicoli immatricolati ad

uso proprio. In particolare uno di essi aveva condotto due turisti dal Molo

Beverello per il corrispettivo di 25 euro. L' altro, sempre per il corrispettivo di

25 euro, aveva prelevato tre turiste, fornendo loro un servizio di transfer

abusivo alla struttura ricettiva dove avevano prenotato. I veicoli sono stati

sottoposti a fermo amministrativo ed ai conducenti è stata comminata la

sanzione di 173 euro ai sensi dell' articolo 85 c.4 del codice della strada. Al

porto è stato sanzionato un conducente abusivo che trasportava due turisti

alla stazione centrale. Il trasgressore è stato verbalizzato ai sensi dell' articolo

85 c.4 del c.d.s. con fermo amministrativo istruttivo del veicolo. Multe ai

tassisti All' aeroporto otto tassisti sono stati verbalizzati per diverse infrazioni al regolamento comunale. In particolare

per l' abbigliamento non confacente al servizio prestato; per lo stato del veicolo che si presentava in non perfetta

efficienza e pulizia; e soprattutto per il prelievo di passeggeri a meno di cento metri dal posteggio dove si trovavano

in attesa numerosi utenti. Nove in totale i tassisti sanzionati nell' area portuale, otto perché stazionavano fuori dal

posteggio autorizzato del molo angioino, non appartenendo al turno che prestava servizio nel porto, allo scopo di

intercettare i numerosi crocieristi in violazione dell' obbligo di non sostare a scopo di nolo. Un tassista è stato

verbalizzato per non aver rilasciato la ricevuta per corsa a tariffa predeterminata al passeggero. Infine alla stazione

centrale un tassista è stato sorpreso a circolare sprovvisto dell' assicurazione: a suo carico è stata comminata la

sanzione, prevista dall' articolo 193 c.2 del c.d.s., di 866 euro ed il sequestro amministrativo del veicolo; inoltre gli è

stata ritirata a licenza.
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Green Blue Days, tre giorni di forum, workshop ed exhibition sullo sviluppo sostenibile a
Taranto

TARANTO - Green Blue Days, tre giorni di forum, workshop ed exhibition

sullo sviluppo sostenibile a Taranto Dal 9 all' 11 ottobre nell' ex convento di

San Francesco - Sede del Dipartimento Jonico dell' Università degli Studi di

Bari Aldo Moro e al Castello Aragonese di Taranto I giovani saranno i

protagonisti della II edizione dedicata al Vento che si aprirà con una

Veleggiata nel Golfo GreenBlueDays è un progetto culturale e scientifico

itinerante per il Sud (la prima edizione si è svolta a Napoli) che mira a

divulgare la cultura dello sviluppo sostenibile ed a creare le condizioni di

incontro tra i tanti soggetti impegnati nel settore, coinvolgendo in particolare

modo i giovani attraverso azioni concrete. Sono questi alcuni degli obiettivi

principali della tre giorni che si svolgerà dal 9 all' 11 ottobre nell' ex convento di

San Francesco - Sede del Dipartimento Jonico dell' Università degli Studi di

Bari Aldo Moro e al Castello Aragonese di Taranto promossi dall '

associazione Green Blue Days fondata, ideata e promossa da Sonia

Cocozza, Rosy Fusillo ed Elisabetta Masucci. Tre giorni che vedranno

protagonisti oltre duecento soggetti del mondo della ricerca e dell' università,

istituzionale, imprenditoriale, associativo e giovanile finalizzati alla comunicazione multidimensionale della sostenibilità

secondo una visione integrata delle diverse realtà: ambientale, economica, sociale. Si riconferma come madrina e

ambasciatrice della seconda edizione Veronica Maya, conduttrice televisiva RAI. "GreenBlueDays è un progetto

coordinato dall' Istituto di Ricerca su Innovazione e Servizi per lo Sviluppo del Consiglio Nazionale delle Ricerche. Il

CNR IRISS è impegnato nello sviluppo di progetti di ricerca sui processi collaborativi e di innovazione sociale. Il fine

è quello di costruire il collegamento tra le comunità e l' ambiente che li circonda, rendendole partecipi nel pianificare e

gestire città sostenibili. Questo in linea anche con gli obiettivi dei 'Sustainable Development Goals' (SDGs) dell'

Agenda 2030, in particolare con il goal 11 Città e comunità sostenibili", ha dichiarato Massimo Clemente, Direttore del

CNR IRISS, chair dell' evento con Antonio Uricchio Presidente del Consiglio Direttivo dell' Agenzia Nazionale di

Valutazione del Sistema Universitario e della Ricerca (ANVUR), coadiuvati da un autorevole comitato scientifico

multidisciplinare. Il format prevede un intenso programma con la realizzazione di "Talk" in modalità Agorà a carattere

culturale orientati ad un ampio pubblico su tematiche attinenti la green vision, ed installazioni, pensate come percorsi

esperienziali, educativi, di esplorazione emotiva e culturale in grado di coinvolgere in maniera personale e

responsabile, l' intera collettività. Uno stimolo ed un orientamento per migliorare e andare nella direzione che l' Agenda

2030 delle Nazioni Unite indica per lo sviluppo sostenibile. Tra le iniziative previste, in particolare, visite a bordo della

nave idro-oceanografica Magnaghi della Marina Militare, promozione di incontri tra giovani ed
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esperti, momenti di visibilità per start-up locali per generare impatti positivi sul benessere, sociale, economico,

ambientale del territorio. "Per questa seconda edizione vogliamo coinvolgere in modo più concreto la GEN Z che

molto spesso preferisce andar via dal nostro territorio Sud. L' obiettivo è contribuire, tramite le visioni delle nuove

generazioni, a definire strategie innovative di sostenibilità in grado di incentivare la nascita di nuove attività

imprenditoriali e di nuovi progetti, estendere e contaminare i contesti di ricerca e produzione a livello locale ed in

particolare nei territori del Sud Italia. Per la seconda edizione la parola chiave sarà Vento. Vento del cambiamento,

vento capace di far germinare idee, di creare sinergie, di fare networking e di vincere le sfide. Chi da Taranto va via

per allargare i propri orizzonti difficilmente vi fa ritorno e questo è un enorme problema per un territorio ricco di

risorse e di possibilità. Serve un cambio di mentalità", spiegano le ideatrici del progetto e fondatrici di Green Blue

Days Sonia Cocozza - Creative Director, Rosy Fusillo - Project & Design Manager, Elisabetta Masucci - Event

Manager. La valenza scientifica dell' evento è assicurata non solo dal ruolo del CNR e dalla partecipazione dei suoi

Istituti, ma anche da quella di numerosi Atenei del Meridione d' Italia: Politecnico di Bari, Università degli Studi di Bari

Aldo Moro, Università del Salento, Università degli Studi di Napoli Federico II, Università degli Studi della Campania

Luigi Vanvitelli, Università degli Studi Suor Orsola Benincasa, Università Parthenope, Università degli Studi del

Sannio, RUS. L' evento è realizzato in collaborazione con l' Ordine degli Architetti e l' Ordine degli Ingegneri della

provincia di Taranto. La rilevanza dell' evento è mostrata dai patrocini ricevuti: Alto Parlamento Europeo, MITE, MIC,

MIMS, ANVUR, CNR, ISPRA, Marina Militare Italiana, ENEA, Lega Navale Italiana, Lega Navale Taranto, Regione

Puglia, Regione Campania, Comune di Taranto, Camera di Commercio di Taranto, AdSP del Mar Ionio, AdSP del

Mar Adriatico Meridionale, ASviS, Confindustria Puglia, Confindustria Taranto, Confapi, Conisma, DTA, ONTM,

Osservatorio Nazionale sharing mobility () La seconda edizione di GreenBlueDays prevede: Il lancio di un Hackathon

a Taranto, martedì 27 settembre, "Taranthon": è una originale, coinvolgente maratona progettuale a squadre che

nasce dalla collaborazione e coprogettazione tra Greenbluedays Aps, il Dipartimento Jonico - UniBa, PoliBa, BaLab e

CNR, che vedrà ragazzi, docenti, esperti e mentori, con background culturali e competenze differenti, lavorare

insieme e fare squadra per affrontare le grandi sfide, risolvere un problema e costruire un' idea per il futuro. Domenica

9 ottobre Veleggiata nel Golfo e Meditazione nel Vento col Tai-chi alla presenza di Nave Palinuro, organizzata in

collaborazione con la Lega Navale Italiana, Lega Navale di Taranto, Marina Militare Italiana e PoliBa. Un inizio lavori

all' insegna dello sport per diffondere, in particolare fra i giovani, l' amore e il rispetto per il mare, dove gli atleti

rappresentano i primi azionisti della sostenibilità. Lunedì 10 e martedì 11 ottobre "Greenbluedays Forum": Talk/Agorà

tecnico/scientifici presso l' ex Convento di San Francesco, sede del Dipartimento Jonico UniBa. Gli Agorà luoghi

dove giovani, mondo della ricerca e dell' università, aziende, istituzioni, enti ed associazioni si confrontano in modo

partecipato sui temi della sostenibilità, prendendo parte anche a workshop in mare e/o nell' area exhibition. Exhibition,
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percorsi espositivi immersivi dove aziende, associazioni, start up e giovani possono raccontare, con delle

installazioni, la sostenibilità ed il processo della circolarità con un linguaggio accessibile ed immediato presso il

Castello Aragonese di Taranto. Magna-Orto, ApiAgro, Il Chiostro le tre iniziative che si inseriscono nella cornice del

progetto "Il Verde Dona a Taranto", ideato da GreenBlueDays in collaborazione con Urban Farmer, Comune di

Taranto, CNR, Dipartimento Jonico - Uniba, Poliba. Obiettivo di questi progetti è la valorizzazione di alcuni terreni in

disuso - individuati dalla startup Urban Farmer- Cererly e la promozione di attività che prevedono la rigenerazione

territoriale attraverso progetti di riqualificazione e forestazione urbana. Partner culturali di questa II edizione sono

Giffoni Hub, Aurora Fellows ed EIIS (European Institute of Innovation For Sustainability) Alcuni degli Ospiti della prima

edizione Napoli 2021: Maria Cristina Messa (Ministro dell' Università e della Ricerca), Enrico Giovannini (Ministro del

MITE), Maria Chiara Carrozza (Presidente CNR), Antonio Uricchio (Presidente ANVUR), Tiziano Treu (Presidente

CNEL), Leonardo Becchetti (economista e fondatore di NEXT), Bibop Gresta (Hyperloop).
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Il traghetto ibrido Eco Adriatica entra nella flotta Grimaldi

Redazione

La Eco Adriatica batte bandiera italiana, è lunga 238 metri e larga 34 metri, ha

una stazza lorda di 67.311 tonnellate e una velocità di crociera di 20,8 nodi

Napoli - Con l' arrivo della Eco Adriatica , è ormai quasi completa la flotta di

navi ibride della classe Grimaldi Green 5 th Generation (GG5G) . Si tratta,

infatt i ,  dell '  undicesima delle dodici unità altamente tecnologiche

commissionate dal Gruppo Grimaldi al cantiere cinese Jinling di Nanjing.

Grazie al loro design unico, le navi GG5G non sono solo le più grandi unità ro-

ro al mondo per il trasporto marittimo di corto raggio, ma anche le più

ecofriendly . Lo si legge in una nota della compagnia napoletana. La Eco

Adriatica batte bandiera italiana, è lunga 238 metri e larga 34 metri, ha una

stazza lorda di 67.311 tonnellate e una velocità di crociera di 20,8 nodi. La

capacità di carico dei suoi sette ponti, di cui due mobili, è doppia rispetto a

quella della precedente classe di navi ro-ro impiegate dal Gruppo Grimaldi per

il trasporto di merci di corto raggio: la nave può infatti trasportare ben 7.800

metri lineari di merci rotabili, l' equivalente di circa 500 trailer e 180 automobili.

L' aumento di capacità non incide però sui consumi di carburante, grazie all'

adozione di numerose soluzioni tecnologiche altamente innovative che ottimizzano i consumi e le prestazioni della

nave: a parità di velocità, infatti, la Eco Adriatica consuma la stessa quantità di carburante rispetto alle navi ro-ro della

precedente generazione, ed è dunque in grado di dimezzare le emissioni di CO 2 per unità trasportata. La nave è

dotata di motori di ultima generazione controllati elettronicamente e di un impianto di depurazione dei gas di scarico

per l' abbattimento delle emissioni di zolfo e particolato. In aggiunta, durante la sosta in porto, la Eco Adriatica è

capace di azzerare le sue emissioni utilizzando l' energia elettrica immagazzinata da mega batterie al litio dalla

potenza totale di 5 MWh; queste ultime ricaricano durante la navigazione grazie agli shaft generator e a 350 m 2 di

pannelli solari. 'Non è sufficiente parlare di transizione ecologica: occorre attuare il cambiamento, e il nostro Gruppo

lo sta facendo rendendo la sua flotta sempre più moderna, efficiente e sostenibile', ha dichiarato Emanuele Grimaldi ,

amministratore delegato della compagnia. 'Con navi come la Eco Adriatica e le sue unità gemelle della classe GG5G,

contribuiamo concretamente a ridurre l' impatto ambientale del trasporto marittimo in Europa'.
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Authority dei Trasporti castiga Cin-Tirrenia per mancate informazioni su disservizi

Come riportato dalle cronache dello scorso anno, la stagione 2021 fu

piuttosto travagliata per Compagnia Italiana di Navigazione, fra avarie, ritardi

nelle partenze e disservizi vari, il tutto a valle della procedura concorsuale che

nell' estate dell' anno scorso viveva i momenti di massima tensione. A fornire

evidenza di tutto ciò è oggi una delibera dell' Autorità di Regolazione dei

Trasporti, che commina una multa da 82.050 euro alla società controllata da

Moby ed erede del marchio Tirrenia. La multa arriva ad esito di un' istruttoria e

di un' interlocuzione fra Art e Cin durata mesi. L' iniziativa del garante prende

le mosse dalla ricezione di reclami da parte di passeggeri su 19 distinti viaggi

effettuati dalla compagnia fra luglio e novembre 2021. Ricezione a cui Art

fece seguire la richiesta di altrettanti chiarimenti a Cin e, di fronte al silenzio

della compagnia, altrettanti solleciti. Solo tardivamente e parzialmente -

contesta ora Art  -  la società avrebbe ottemperato, adducendo a

giustificazione diversi fattori. Nel corso dell' estate 2021, in sintesi, si

sarebbero verificati un numero eccezionale di avarie e un numero inusuale di

ispezioni da parte dell' Autorità Marittima (causa queste di ulteriori ritardi nelle

partenze), il tutto mentre Cin era alle prese con la chiusura della sede di Napoli e la riduzione del personale addetto ai

reclami e di quello impiegato nell' ufficio legale, da cui il mancato riscontro alle richieste del Garante. Circostanze che

secondo Cin dimostrerebbero "come i disservizi occorsi all' utenza e il mancato riscontro ai reclami furono

determinati da un insieme di eventi e contingenze non ascrivibili alla responsabilità diretta di Cin". Una tesi respinta da

Art: "La riduzione del personale è una scelta assunta autonomamente dalla Società e non può determinare il venir

meno della responsabilità di Tirrenia (). Le circostanze invocate da Cin a propria discolpa, con il richiamo della

giurisprudenza comunitaria, non dipendono da eventi esterni o imputabili a terzi e non fronteggiabili con mezzi

ordinari, ma a decisioni organizzative imputabili alla Società". E anche le "le avarie delle navi e le ispezioni delle

Autorità marittime a cui la Società riconduce le cause dei disservizi che hanno generato la presentazione di numerosi

reclami non escludono la responsabilità della Società in riferimento al mancato o incompleto riscontro alle richieste di

informazioni inviate dall' Autorità piuttosto confermano una carenza organizzativa e gestionale della Società". Da qui il

calcolo della sanzione, attenuata in parte dai pur tardivi riscontri, in parte "in considerazione delle condizioni

economiche" in cui versa la società.
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L' Adsp del Mar Adriatico Meridionale celebra il ritorno ai traffici prepandemia

"I dati dei traffici (merci, passeggeri e mezzi) del primo semestre del 2022

confermano e consolidano la performance positiva già registrata e le prime

proiezioni stimate in tutti i porti del Sistema dell' Adriatico meridionale". A

renderlo noto è una nota della locale Autorità di Sistema Portuale.

"Complessivamente, da gennaio a giugno, sono state movimentate più di 9

milioni di tonnellate di merce, un dato che si traduce in un +21%, sia rispetto al

2021 che al 2020, e un +16,3% rispetto al 2019. Fanno da traino le rinfuse

solide che toccano il +40% circa, seguite dal general cargo (merci stivate a

bordo della nave in unità conteggiate individualmente), +14,5% e dalle rinfuse

liquide, +10%. Negli ultimi tre anni, inoltre, si registra la continua e rilevante

crescita del numero dei rotabili che raggiunge le 153.013 unità, dato che si

tramuta in un +14,5% rispetto allo scorso anno e un +10,2% rispetto al 2019.

Crescita significativa, anche, nel flusso dei passeggeri, circa 400mila, il 36,5%

in più rispetto allo stesso periodo dello scorso anno; un dato che recupera

gran parte del traffico anche rispetto al 2019. Aumenta considerevolmente il

traffico croceristico: nei primi sei mesi dell' anno sono transitati sul territorio,

attraverso i porti dell' Adriatico meridionale, oltre 100mila passeggeri". Questo il dettaglio dei singoli porti del sistema.

"Bari si distingue per il numero degli accosti che arriva a 985, di conseguenza, aumenta il quantitativo delle tonnellate

movimentate +5,6%, rispetto al 2021, trainato dall' incremento della movimentazione del general cargo che non solo

si attesta su quasi un 20% in più rispetto al 2021 ma, addirittura, supera il dato del 2019 del +21,2%, confermando il

trend degli ultimi tre anni. In questa prima parte dell' anno, sono transitati più di 98mila rotabili e più di 35mila TEU.

Grande fermento si registra, inoltre, per il flusso di passeggeri, con circa 290mila passeggeri traghetti, ossia il +47%

rispetto al 2021. Il comparto crociere, con i 90mila passeggeri transitati sino a giugno, registra una crescita

esponenziale, recuperando sempre più terreno rispetto al flusso pre-pandemia". Per Brindisi "performance altamente

positiva, nei primi sei mesi del 2022, Lo scalo continua a registrare una significativa crescita nel traffico merci. Lo

scalo messapico consolida la propria funzione di hub strategico e multimodale, in grado di movimentare ingenti

quantitativi di rinfuse, TEU e special cargo, carichi straordinari per dimensioni e peso, alimentando e sostenendo l'

approvvigionamento di merci in favore della miriade di imprese presenti nella zona industriale. I dati raccontano della

crescita notevole del quantitativo di tonnellate movimentate, più 41%, trainate dalle rinfuse solide +154% e dal general

cargo (+6%) rispetto al 2021. Il numero dei passeggeri traghetti registra un deciso aumento, più 16% rispetto all' anno

precedente. È ripresa appieno, inoltre, dopo lo stop per il Covid, l' attività crocieristica. Nei primi sei mesi dell' anno, i

primi scali della stagione in corso hanno portato sul territorio oltre 9.000 passeggeri.
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In calo, rispetto allo corso anno, il numero degli accosti: 736. A Monopoli 300mila tonnellate totali di merci, "un dato

che conferma il trend di crescita rispetto agli anni precedenti (+30% rispetto al 2020 e +7% rispetto al 2019). Il

comparto crocieristico, con i suoi 771 transiti, registra un +73% rispetto al 2019, facendo prevedere dati da record, a

chiusura della stagione. Nel porto di Barletta, il sistema di rilevazione dati registra un aumento significativo del general

cargo. In netta crescita il traffico merci nel porto di Manfredonia, con oltre 300mila tonnellate movimentate, un dato

che si traduce in un +8% rispetto al 2021 e in un +44% rispetto al 2019". "Per essere vincenti è necessario

intercettare le richieste, adeguarsi tempestivamente e rilanciare l' innovazione sui mercati. Questo principio base dell'

economia ha indirizzato, in questi anni, l' attività dell' Ente in tutti i nostri porti e i dati ci attestano che la rotta

intrapresa è quella giusta. Il vasto processo di infrastrutturazione che abbiamo predisposto ci consentirà, nel medio-

lungo termine, di duplicare le attuali performance, già oggi da record" ha commentato il presidente dell' Adsp Ugo

Patroni Griffi.
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Nella prima metà di quest' anno Yilport ha movimentato un traffico dei container record

Nel primo semestre di quest' anno i terminal portuali gestiti dalla turca Yilporto

Holding Inc. hanno movimentato un traffico dei container record pari a 3,41

milioni di teu, con un incremento del +36% sulla prima metà del 2021. L'

azienda ha reso noto che, inoltre, il traffico delle merci generali ha registrato

una crescita del +6% essendo ammontato a 5,82 milioni di tonnellate e in

aumento sono risultati anche i traffici di rotabili (+3%) e di rinfuse liquide

(+10%). In Italia il gruppo turco è presente nel porto di Taranto attraverso la

fi l iale San Cataldo Container Terminal (SCCT) che opera al Molo

Polisettoriale dello scalo portuale pugliese, area che è stata affidata alla

società all' inizio del 2020 e sulla quale stenta a riprendere il flusso di traffico

containerizzato che si era azzerato ad inizio 2015 dopo che la Taranto

Container Terminal, l ' allora concessionario che era stato posto in

liquidazione, aveva riconsegnato il terminal all' ente portuale. Il riavvio delle

operazioni si è rivelato più arduo del previsto, tanto che l' Autorità di Sistema

Portuale del Mar Ionio ha recentemente esortato SCCT, a cui in precedenza

aveva comunicato una diffida per non aver movimentato i livelli di traffico

previsti nella prima fase del contratto di concessione, a raggiungere entro 24 mesi i volumi di traffico annui

programmati per i primi due anni dell' accordo, ovvero 105mila teu e 245mila teu.

Informare
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Forte crescita del turismo, Solinas "Grande risultato"

SCHIPHOL - KLM is putting a brake on the sale of tickets for flights that will

depart from Schiphol in the coming days. The airline does this because of the

large crowds at the airport. These are times of great crowds at Schiphol. And

that, in combination with the staff shortage, results in long queues. Major

problems are expected before the summer period, so Schiphol is taking action

with an action plan. netherlands holland Robin Utrecht Pictured: GV,General

View Ref: SPL5314317 260522 NON-EXCLUSIVE Picture by: RUT /

SplashNews.com Splash News and Pictures USA: +1 310-525-5808 London:

+44 (0)20 8126 1009 Berlin: +49 175 3764 166 photodesk@splashnews.com

World Rights, No Germany Rights, No Netherlands Rights (Amsterdam -

2022-05-26, RUT / SplashNews.com / ipa-agency.net) p.s. la foto e'

utilizzabile nel rispetto del contesto in cui e' stata scattata, e senza intento

di f famator io del  decoro del le persone rappresentate CAGLIARI

(ITALPRESS) - "I dati sugli arrivi a luglio, confermano il trend positivo

registrato nel mese precedente. Oltre 1,3 milioni i passeggeri sbarcati nei porti

e negli aeroporti, in crescita rispetto al 2021 e in aumento anche rispetto al

2019, con un dato superiore del 6,5% rispetto al periodo pre-pandemia che segna così un importante recupero. Sono

numeri che confermano la forte attrattività della nostra regione e la dinamicità del comparto turistico che resta

competitivo nonostante le incertezze sul panorama internazionale". Così il presidente della Regione Sardegna,

Christian Solinas, che esprime soddisfazione per l' andamento generale della stagione turistica. A luglio gli scali navali

- secondo i dati forniti dall' Autorità di sistema portuale del mare di Sardegna - registrano complessivamente oltre

607mila arrivi con un incremento del 14% rispetto al 2021 e del 6,92% rispetto al 2019, un dato che si attesta

complessivamente come il migliore della stagione. Tra i numeri più significativi troviamo quello registrato dal porto di

Olbia e Porto Torres, rispettivamente con oltre 370mila e 143mila passeggeri sbarcati. Bene anche gli arrivi negli

aeroporti: 763 mila sbarchi complessivamente sui tre scali dell' Isola. Cagliari-Elmas con oltre 302mila passeggeri si

riporta sui livelli registrati a luglio 2019. Alghero, con oltre 113.343 passeggeri sbarcati nel mese che si è appena

concluso, segna un netto incremento rispetto al 2021 (+32%) e una crescita anche rispetto al 2019 (+7,36). Lo stesso

per Olbia, con 347.351 arrivi a luglio (+26,3% rispetto al 2021 e +12,24 sul 2019). Olbia con 665mila passeggeri, nel

mese di luglio, complessivamente tra arrivi e partenze segna il suo record storico. "Segnali molto positivi - commenta

Solinas - La situazione internazionale, segnata dagli scioperi del traffico aereo nelle ultime settimane e dai rincari, non

ha scoraggiato i turisti, che continuano a scegliere la Sardegna come meta delle proprie vacanze. Continueremo

promuovere ovunque la nostra Isola, investendo sulle sue bellezze naturalistiche, le sue eccellenze e la sua cultura,

che costituiscono un qualcosa di unico
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e un valore in grado di attrarre ed essere un volano per l' economia di tutta la regione". (ITALPRESS). -foto

agenziafotogramma.it- Vuoi pubblicare i contenuti di Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere la tua attività

sul nostro sito e su quelli delle testate nostre partner? Contattaci all' indirizzo info@italpress.com.
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Nel secondo trimestre di quest' anno il traffico marittimo nello Stretto del Bosforo è
diminuito del -15%

Domani è atteso il transito della bulkcarrier "Razoni", la prima nave ha

ripristinare le esportazioni di cereali dall' Ucraina per via marittima La

rinfusiera Razoni è la prima nave a lasciare un porto dell' Ucraina dopo l' inizio

del conflitto con la Russia nel quadro degli accordi per consentire il ripristino

delle esportazioni di cereali ucraini. La portarinfuse, con un carico di 26mila

tonnellate di grano, è partita stamane dal porto di Odessa diretta a Tripoli, in

Libano, dove arriverà dopo aver attraversato domani lo Stretto del Bosforo,

passaggio tra il Mar Nero e il Mare di Marmara nel quale il traffico marittimo è

sensibilmente diminuito a causa della guerra innescata il 24 febbraio scorso

dall' invasione dell' Ucraina da parte delle truppe di Mosca. Nel primo

semestre di quest' anno lo Stretto del Bosforo è stato attraversato da 17.035

navi, con una diminuzione del -10,7% sulla prima metà del 2021, di cui 4.192

navi cisterna (+2,4%) e 12.843 navi di altro tipo (-14,3%). Nel solo secondo

trimestre del 2022 il traffico navale nella via d' acqua è stato di 8.297 navi, con

una flessione del -15,0% sul periodo aprile-giugno dello scorso anno, di cui

2.073 navi cisterna (+1,9%) e 6.224 navi di altra tipologia (-19,4%). Il traffico

navale nel Bosforo ha accusato il maggiore impatto degli effetti del conflitto negli scorsi mesi di marzo e aprile

quando il flusso di unità navali era diminuito rispettivamente del -23,4% e del -21,0% sui corrispondenti mesi del 2021,

trend negativo che si è attenuato negli scorsi mesi di maggio e giugno quando il volume di traffico è sceso

rispettivamente del -12,5% e -11,2%.
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"Il porto di Messina e la riviera dello Stretto". L' affresco di Nino Rigano al Terminal
Crociere

Redazione

Inaugurazione stasera alle 18.30 Si terrà lunedì 1 agosto, ore 18.30, presso il

Terminal Crociere (Banchina I Settembre - Porto di Messina) l' inaugurazione

de 'Il Porto di Messina e la Riviera dello Stretto', opera grande formato di

Nino Rigano, di cui l' artista ha fatto omaggio alla struttura portuale, come

dono simbolico alla città. Il dipinto propone un affresco della zona portuale

che costeggia Messina, in cui campeggiano le navi da crociera (protagoniste

assolute del quadro), assieme alla Madonna della Lettera e ai turisti che fanno

tappa sullo Stretto per intraprendere viaggi alla scoperta delle bellezze

paesaggistiche e culturali di tutta la Sicilia. Sullo sfondo, si riconoscono gli

edifici storici e contemporanei visibili dalle navi. Presenterà l' artista e la sua

pittura il giornalista Marco Bonardelli. Interverrà l' Ing. Mario Mega, presidente

dell' Autorità di Sistema Portuale dello Stretto.

TempoStretto
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FOTOGRAFARE LE MERAVIGLIE DEL MEDITERRANEO

Fino al 25 settembre chi fotografa la bellezza e la varietà del nostro mare può

partecipare ai concorsi legati a LIFE Conceptu Maris e LIFE Pinna, due

importanti progetti europei per la conservazione di cetacei, tartarughe e del

mollusco bivalve più grande del Mediterraneo Milano - Nell' epoca in cui nulla

sfugge agli obiettivi di cellulari e macchine fotografiche, una nuotata con

maschera e pinne o un' immersione sui fondali più vitali dei nostri mari, così

come un' escursione in barca a vela o una giornata dedicata al whalewatching,

rappresentano le opportunità migliori per immortalare la bellezza e la varietà

che si nascondono nel nostro Mediterraneo. L' occasione è ghiotta, quindi,

anche per partecipare a uno dei concorsi fotografici lanciati dai progetti

europei LIFE CONCEPTU MARIS (CONservation of CEtaceans and Pelagic

sea TUrtles in Med: Managing Actions for their Recovery In Sustainability) e

LIFE Pinna (Conservation and re-stocking of the Pinna nobilis in the western

Mediterranean and Adriatic sea), cominciati nei mesi scorsi con l' obiettivo di

proteggere e conservare alcuni degli animali più carismatici del Mediterraneo,

come i cetacei e le tartarughe marine, e per salvare il mollusco bivalve più

grande dei nostri mari, la nacchera di mare Pinna nobilis, portata in pochi anni sull' orlo dell' estinzione da un' epidemia

globale. I  regolamenti dei concorsi si possono vedere sui sit i  dei due progett i ,  www.l i fepinna.eu e

www.lifeconceptu.eu. L' iniziativa è rivolta a tutti coloro che, attraverso uno scatto, riescono a raccontare la bellezza

della biodiversità che ancora si può trovare nel Mediterraneo, sia sui fondali costieri sia in mare aperto. Se "Vita tra gli

scogli" è, infatti, il tema scelto dal progetto LIFE Pinna per celebrare la vita di un granchio, di piccoli pesci o di un' alga

dalle forme particolarmente sinuose nei bassi fondali, "Profondo blu. Balene, delfini e tartarughe in mare aperto" è

quello del concorso promosso da LIFE Conceptu Maris, a cui si potrà partecipare, per esempio, con una o più foto

delle acrobatiche stenelle che danzano davanti alla prua di un' imbarcazione, oppure di una tartaruga marina in

difficoltà per una lenza attorno a una pinna o, ancora, della coda di un capodoglio che si immerge. I vincitori saranno

annunciati anche sul sito e sui social dei progetti nei primi giorni di ottobre. A proposito di mare aperto, i passeggeri

che in agosto e settembre partiranno con uno dei traghetti che coprono le rotte Napoli-Palermo (Grandi Navi Veloci) e

Cagliari-Palermo (Grimaldi Lines) potrebbero avere qualche chance in più di realizzare uno scatto memorabile.

Almeno un paio di volte al mese, infatti, a bordo di queste linee o agli imbarchi, i team scientifici di Conceptu Maris

sono a disposizione dei viaggiatori più interessati per condividere gli obiettivi del progetto, ma anche a dare le dritte

utili per individuare cetacei e tartarughe durante la rotta. Una giuria di esperti valuterà tutte le immagini ricevute entro la

mezzanotte del 25 settembre. Per i partecipanti di ogni

Il Nautilus
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concorso in palio ci sono libri a tema marino, magliette e gadget legati ai progetti. Nei prossimi due mesi lasciatevi

quindi ispirare da una delle celebri massime di Albert Einstein: "Guarda in profondità nella natura e poi capirai tutto

meglio".

Il Nautilus
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Intercargo sollecita la creazione di un corridoio marittimo sicuro per le esportazioni di
cereali dall' Ucraina

Secondo l' associazione, le navi dovrebbero essere accompagnate da una

scorta navale Intercargo, l' associazione internazionale che rappresenta gli

armatori che operano nel segmento del trasporto marittimo di rinfuse secche,

ha espresso favore per l' accordo raggiunto al fine di consentire la ripresa

delle esportazioni di grano dall' Ucraina nonostante il conflitto in corso con la

Russia, intesa che è diventata operativa oggi con la partenza dal porto di

Odessa della rinfusiera Razoni con un carico di 26mila tonnellate di grano.

Tuttavia Intercargo ha sottolineato che questa attività dovrebbe essere svolta

solo se è possibile garantire la sicurezza delle navi, dei loro equipaggi e del

loro carico. «Ciò significa - ha specificato l' associazione - che ci siano

assicurazioni concrete agli ormeggi e agli ancoraggi nei porti ucraini che la

sicurezza e la protezione delle navi, degli equipaggi e delle merci possano

essere salvaguardate e che nell' area le navi non siano soggette ad attacchi.

Essenziale - ha evidenziato a tal proposito Intercargo - è la creazione di un

corridoio marittimo libero da mine e protetto da una scorta navale».

Rilevando che «anche se la sicurezza della navigazione potrebbe essere

migliorata attraverso il preventivo rilevamento delle mine imponendo alle navi di navigare solamente di giorno mentre

si trovano nel Mar Nero», l' associazione ha precisato che «le navi dovrebbero essere accompagnate da una scorta

navale ed essere autorizzate a navigare senza carico o con carico parziale nel caso in cui il comandante ritenga che

la sicurezza della sua nave e del suo equipaggio siano in pericolo». Inoltre Intercargo ha evidenziato la necessità che

le compagnie assicurative abbiano un approccio pratico relativamente alle tariffe e alle condizioni assicurative.

Informare
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Tecnomar for Lamborghini 63 approda in Costa Smeralda

A seguito dell' inaugurazione del suo primo flagship store nell' esclusiva

cornice di Porto Cervo, il Tecnomar for Lamborghini 63 arriva in Costa

Smeralda Lo yacht, il primo realizzato nel colore Grigio Ater, con la sua

inconfondibile silhouette supersportiva, ha raggiunto l' ormeggio più glamour

della Costa Smeralda in sole 3,5 ore dall' Headquarter di Marina di Carrara ad

una velocità di crociera di 45 nodi grazie ai suoi due motori MAN V12-

2000HP Marina di Carrara, 1 agosto 2022 - Il porto scelto per l' approdo,

Poltu Quatu, un fiordo naturale situato proprio di fronte all' Arcipelago della

Maddalena, si trova in una posizione d' eccellenza e a pochi chilometri sia dal

Flagship store del gruppo, in Vicolo Cascella a Porto Cervo, sia dall' iconica

"Piazzetta", dove è esposto in primo piano il modellino dello yacht in scala,

per offrire a tutti la possibilità di ammirarne gli innumerevoli dettagli. I clienti

Tecnomar potranno salire a bordo dell' ambitissimo yacht, e scoprire gli

elementi iconici che lo caratterizzano, in attesa, per coloro che l' hanno già

ordinato, della consegna del loro capolavoro ingegneristico. "Ne

consegniamo uno al mese - dice Giovanni Costantino Founder & CEO di The

Italian Sea Group - "ad oggi chi vuole acquistare uno slot di questa serie limitata deve pazientare fino al 2024 poiché

fino a quella data la produzione è già stata tutta prenotata." Lo yacht Tecnomar for Lamborghini 63 questa stagione è

rientrato tra i Best of the Best 2022 dell' industria del lusso nella categoria "Motor yacht Weekend Cruiser" di Robb

Report, dopo aver ricevuto il premio nella categoria "Motor Yacht under 25 meters" ai 2022 International Yacht &

Aviation Awards, svoltisi a Maggio di quest' anno a Venezia. " Questo riconoscimento rappresenta per The Italian

Sea Group una ulteriore conferma del raggiungimento di standard sempre più elevati nel mondo della nautica di lusso

- commenta Giuseppe Taranto, Vice Chairman e Chief Commercial Officer di The Italian Sea Group - Le migliori

congratulazioni vanno a tutto il team che ha contribuito alla creazione e alla costruzione di questo magnifico

motoryacht, che sta velocemente conquistando il mercato internazionale ".

Informatore Navale
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Ucraina, partita la prima nave carica di mais

Dopo oltre cinque mesi di blocco navale, un segnale incoraggiante per la

ripresa delle esportazioni di grano. Almeno 22 milioni di tonnellate di merce

accumulata, pari a circa 400 partenze Ferma dal 18 febbraio, dopo oltre

cinque mesi in rada, la bulk carrier Razoni (bandiera della Sierra Leone) ha

lasciato Odessa stamattina, intorno alle 8, con un carico di circa 26 mila

tonnellate di mais. È la prima nave di grano partita dall' Ucraina dallo scoppio

della guerra, dopo l' accordo del 22 luglio scorso tra l' Ucraina e la Russia con

la mediazione della Turchia e delle Nazioni unite, che mira a creare un

corridoio sicuro per le spedizioni di grano dai porti di Chornomorsk, Odessa e

Pivdennyi. Prima tappa Tripoli, in Libano, per rifornire una città che da due

anni non ha silos del grano, dopo la grave esplosione nel porto del 4 agosto

2020. Come riferisce il ministero della Difesa della Turchia, domani Razoni

toccherà Istanbul per un' ispezione, prima di riprendere a navigare. Ad essa,

nei prossimi giorni, ne dovrebbero seguire altre, almeno quindici sono

previste in partenza, come riferisce il corrispondente della BBC in Ucraina,

James Waterhouse. L' uso del condizionale è obbligatorio in quanto pur

essendoci alla base un accordo tra Ucraina e Russia per riprendere le esportazioni in maniera regolare, stiamo

parlando di due Paesi in guerra. Lo sblocco dei porti del principale produttore di grano dell' Europa, secondo quanto

riferisce il governo ucraino, fornirà all' economia almeno un miliardo di dollari di entrate in valuta estera e un'

opportunità per il settore agricolo di riprendere a pianificare le esportazioni. Funzionari del governo ucraino hanno

detto che al momento dell' invasione della Russia erano 17 le navi erano attraccate nei porti del Paese, con quasi 600

mila tonnellate di carico. Dopo oltre cinque mesi di blocco navale, la quantità di grano accumulato dovrebbe essere

pari ad almeno 22 milioni di tonnellate. Secondo quanto riferiscono le autorità locali, servirebbero perlomeno 400

partenze per esportarla tutta via mare. «Lo sblocco dei porti fornirà all' economia [Ucraina] almeno un miliardo di

dollari di entrate in valuta estera e un' opportunità per il settore agricolo di pianificare per il prossimo anno», ha detto

Alexander Kubrakov, ministro delle Infrastrutture dell' Ucraina.
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Infrastrutture, nel prossimo decennio spesa media +1,7% anno

Secondo un focus di Sace sulle infrastrutture in Italia, dalla crisi finanziaria

globale fino alla pandemia fino alla pandemia la spesa si è contratta in media

del 2,8% l' anno (5 volte il tasso a cui è decresciuto il Pil nello stesso

periodo), passando dai 65,3 miliardi del 2008 ai 45,3 miliardi del 2021; questa

dinamica è stata comune, sebbene in misura meno accentuata, anche all'

Eurozona, con Spagna e Grecia a segnare le maggiori contrazioni. I trasporti

sono una delle motrici infrastrutturali e le strade ne rappresentano la prima

modalità, soprattutto nelle aree rurali - e in misura minore in quelle suburbane -

che contraddistinguono buona parte del territorio italiano. Anche per tale

motivo negli ultimi decenni sono state destinatarie della maggior parte degli

investimenti infrastrutturali (circa il 40% su tutto l' arco temporale). Porti,

aeroporti e ferrovie sono, invece, i comparti che hanno mostrato maggior

resilienza fra il 2016 e il 2021. Il sopraggiungere della crisi pandemica ha

segnato una nuova battuta d' arresto nella crescita degli ultimi anni -

nonostante i cantieri non si siano mai completamente fermati - anche a causa

delle difficoltà di approvvigionamento dei materiali. Le misure di stimolo del

governo e le risorse europee hanno, quindi, fatto ripartire e, anzi, daranno un' ulteriore accelerazione alle attività del

settore anche nei prossimi anni. L' Italia risulta, in valore assoluto, il principale destinatario dei fondi europei del

NGEU, declinati in larga misura in investimenti (e riforme) nel settore delle infrastrutture secondo il Pnrr. Tali risorse

avranno ricadute positive anche su settori dell' economia italiana che non ne sono direttamente destinatari (come

manifattura e servizi). I fondi e le riforme messe a disposizione dalla Ue si inseriscono in un più ampio contesto di

investimenti nel settore da parte del governo, che potrà contare anche sulle risorse provenienti dal Fondo

complementare e dallo scostamento di bilancio. Le risorse allocate per lo sviluppo infrastrutturale genereranno, inoltre,

ricadute positive in diversi settori dell' economia italiana, sia in fase di costruzione sia successivamente attraverso l'

utilizzo di infrastrutture più moderne, più efficienti e sostenibili: la spesa per investimenti in infrastrutture e mobilità di

competenza del MIMS genererà, infatti, l' attivazione - diretta e indiretta - di valore aggiunto nel sistema produttivo per

un valore pari a circa 37,8 miliardi (+2,4% rispetto a uno scenario senza tali investimenti inclusi nel PNRR) e un tasso

di ritorno aggregato pari al 63%, che salirà a circa il 77% per gli investimenti in costruzioni, fino a toccare il valore

massimo per quelli in ricerca e sviluppo (88%). Le imprese del settore potranno, inoltre, cogliere, non solo in Italia, ma

anche all' estero, le opportunità derivanti dai fondi europei e di quelli messi a disposizione dai vari governi in tutto il

mondo per dare slancio ai rispettivi sistemi infrastrutturali: nel 2021, infatti, il fatturato mondiale del settore è cresciuto

del 5,6% (sopra i $5 trilioni) - trainato soprattutto
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dalla domanda asiatica (42% del totale mondiale, di cui oltre la metà della sola Cina) - e continuerà anche nei

prossimi dieci anni (+3,2%). Tale crescita globale sarà trainata dall' edilizia residenziale, mentre sarà meno accentuata

la dinamica relativa a lavori di ingegneria civile e soprattutto di edilizia non residenziale, quest' ultima attesa tornare ai

livelli pre-pandemici solo nel 2024. Questi sviluppi apriranno spazi di crescita per le nostre imprese, sia nei mercati più

vicini (come Germania, Francia, Spagna e Regno Unito), sia in geografie più distanti come ad esempio Indonesia,

Vietnam, Messico, Colombia e Arabia Saudita. Nel prossimo decennio la spesa in infrastrutture italiana è attesa

crescere in media dell' 1,7% l' anno, un tasso superiore alla media dell' eurozona (+1,5%), ma soprattutto nettamente

al di sopra delle previsioni pre-pandemia (+0,9%). La crescita sarà più accentuata nel periodo 2021-2026 (+2,6%),

per diventare meno intensa nel quinquennio successivo (+0,9%) per un effetto combinato di una minore spesa

pubblica e di una riduzione della forza lavoro dovuta all' invecchiamento della popolazione. La crescita attesa della

spesa in infrastrutture supererà, nel periodo in esame, quella prevista per il Pil, grazie agli ingenti fondi a disposizione,

alle riforme attuative previste e, non da ultimo, alla rinnovata fiducia sia nazionale che estera. Tale dinamica si riflette,

conseguentemente, anche sul rapporto spesa per infrastrutture/Pil che nei prossimi dieci anni si attesterà in media al

2,8% (rispetto al 2,3% medio del periodo 2015-2021), raggiungendo alla fine dell' orizzonte previsivo il 3%. Porti,

aeroporti e ferrovie saranno il comparto che crescerà maggiormente nel prossimo quinquennio (+3,8% in media l'

anno), seguiti da infrastrutture per l' energia elettrica e il gas (+3,2%), trainati dalla spinta al green e alla transizione

energetica, in una logica di accrescimento della tecnologia impiegata negli ambiti efficienza, sicurezza e sostenibilità

ambientale. Dalle direttrici ferroviarie Verona-Brennero e Napoli-Bari al porto di Genova, dal nuovo hub aeroportuale

di Brescia ai nuovi impianti eolici offshore della Sardegna, gli sviluppi infrastrutturali coinvolgeranno tutto il territorio

italiano. (ITALPRESS). -foto agenziafotogramma.it- Vuoi pubblicare i contenuti di Italpress.com sul tuo sito web o

vuoi promuovere la tua attività sul nostro sito e su quelli delle testate nostre partner? Contattaci all' indirizzo

info@italpress.com.
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Crociere in Cina, un sogno per ora rimasto tale

Negli ultimi 5-6 anni e fino al passaggio fra 2019 e 2020 pareva che il mercato

cinese dovesse essere il nuovo Eldorado per le crociere. L' esplosione della

pandemia di Covid-19, però, è stata l' elemento principale a dimostrazione

dell' eccessivo ottimismo di quella previsione: a rappresentarlo plasticamente

è la disamina del destino delle navi pensate in questi anni per quel mercato.

Ovation of the Seas, 158mila tonnellate di stazza lorda per 4.100 ospiti,

costruita nel 2016 per Royal Caribbean International è stata la prima nave di

nuova costruzione di Royal Caribbean International a debuttare in Cina

quando è arrivata a Tianjin nel 2016. Con diverse caratterist iche

personalizzate, la nave di classe Quantum ha continuato a servire il mercato

locale fino al 2018. A partire dal 2019, la nave ha iniziato ad alternare stagioni

estive in Nord America - dove attualmente naviga - e stagioni invernali in

Australia. Prima nave da crociera a entrare in servizio per Dream Cruises, la

Genting Dream (2016, 150mila tsl, 3.500 passeggeri) serviva inizialmente il

mercato cinese. Dotata di diverse caratteristiche per soddisfare gli ospiti

cinesi, la nave da crociera di proprietà di Genting era già stata riposizionata

fuori dalla Cina quando è scoppiata la pandemia nel 2020. La crisi sanitaria, tuttavia, ha portato al collasso di Genting

Cruise Lines e Dream Cruises. Dopo alcuni mesi di sosta in attesa di un nuovo operatore, la nave, costruita nel 2016,

è stata noleggiata da Resorts World Cruises a metà del 2022. Norwegian Cruise Line ha fatto un ingresso in grande

stile nel mercato cinese nel 2017 con la Norwegian Joy (163mila tsl, 4.200 ospiti). Costruita presso il cantiere Meyer

Werft, la nave è stata progettata su misura per servire il mercato locale con caratteristiche esclusive che includono un

centro giochi di realtà virtuale, una sala da tè e altro ancora. La nave è stata ritirata dalla Cina all' inizio del 2019. A

seguito di un refit - che ha rimosso tutte le caratteristiche originali della nave appositamente progettate - la nave si è

riposizionata sul mercato nordamericano in tempo per un programma estivo in Alaska. Dopo anni di investimenti nel

mercato locale, Princess Cruises ha deciso di inviare in Cina una nave di nuova costruzione dal design

personalizzato, la Majestic Princess (141mila tsl, 3.600 passeggeri). La nave, costruita nel 2017, è stata considerata

la prima costruita appositamente per gli ospiti cinesi, offrendo caratteristiche uniche come un ristorante cantonese, un

casinò vip, un tea bar e sale karaoke. L' avventura cinese, tuttavia, si è rivelata breve: il marchio ha infatti

abbandonato i piani per una presenza nel Paese per tutto l' anno a pochi mesi dal debutto della nave. Inizialmente

riassegnata a Taiwan e all' Australia per la maggior parte dell' anno, la Majestic Princess è arrivata sul mercato

nordamericano - dove attualmente naviga - nel 2021. La World Dream (150mila tsl, 3.400 ospiti) è entrata in servizio

per Dream Cruises nel 2017. Dotata di diverse caratteristiche per il mercato locale, la nave offriva
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originariamente un prodotto di alta gamma in Cina. Con il fallimento di Genting Cruise Lines all' inizio di quest' anno,

la nave continua ad attendere una decisione sul suo futuro mentre è ferma nel sud-est asiatico. Norwegian Cruise Line

aveva inizialmente pianificato di inviare in Cina la quarta nave da crociera di classe Breakaway Plus. La nave, che in

seguito sarebbe diventata la Norwegian Encore (163mila tsl per 4.200 ospiti), avrebbe aggiunto capacità al mercato

locale, già servito dalla Norwegian Joy, costruita nel 2017. I piani, tuttavia, sono stati abbandonati mentre la nave era

ancora in costruzione presso il cantiere Meyer Werft. Invece della Cina, la Norwegian Encore ha debuttato nel

mercato nordamericano, dove sta navigando ancora oggi. Royal Caribbean International ha inviato una seconda nave

di nuova costruzione in Cina nel 2019 con la Spectrum of the Seas (168.000 tsl). Prima nave Quantum Ultra-Class, la

nave da 4.200 ospiti è stata progettata con nuove caratteristiche per soddisfare il mercato locale, tra cui un' enclave di

suite Vip ampliata e una serie di nuovi ristoranti di specialità asiatiche. Poiché la Covid-19 ha toccato per prima l'

Asia, la Spectrum è stata brevemente riassegnata all' Australia all' inizio del 2020 prima di entrare in uno stato di lunga

sosta. Attualmente la nave offre crociere brevi in partenza dal Marina Bay Cruise Terminal di Singapore. Costa

Venezia è entrata in servizio nel 2019 come prima nave di nuova costruzione progettata da Costa Crociere per la

Cina. Costruita in Italia, la nave da 135.500 tonnellate e 4.200 ospiti offre caratteristiche personalizzate, tra cui un

complesso di intrattenimento con karaoke e aree più ampie per il casinò e lo shopping. A causa della pandemia, la

nave ha trascorso la maggior parte degli ultimi tre anni ferma in Asia. Attualmente in servizio per Costa Crociere nel

Mediterraneo orientale, la nave sarà posizionata in Nord America a partire dal 2023, dando il via a una serie di

crociere da New York City per il nuovo concetto Costa by Carnival. Sorella di Costa Venezia, Costa Firenze avrebbe

dovuto debuttare in Cina alla fine del 2020. Anch' essa progettata su misura per servire il mercato locale, la nave da

crociera da 4.232 ospiti era dotata di diverse caratteristiche uniche. La pandemia, tuttavia, ha costretto Costa

Crociere a cambiare i piani per la nave. Non potendo salpare per l' Asia, la Firenze ha debuttato in Europa nel 2021 e

da allora serve i mercati occidentali. Dopo una stagione invernale in Brasile, la nave è ora pronta a debuttare negli

Stati Uniti nel 2024, offrendo crociere sulla costa occidentale secondo il concetto Costa by Carnival. Attualmente la

nave da crociera più grande del mondo, la Wonder of the Seas di Royal Caribbean International (227.600 tsl per

5.500 ospiti) era originariamente destinata al servizio tutto l' anno in Cina. Caratterizzata da un design degli interni e

da concetti che si rivolgevano al pubblico locale, la nave di Royal Caribbean International avrebbe dovuto debuttare

sul mercato cinese a metà del 2021, offrendo una serie di crociere in partenza da Shanghai. La pandemia, tuttavia, ha

indotto la compagnia a impiegare la nave di classe Oasis nell' emisfero occidentale, con una serie di itinerari nel

Mediterraneo e nei Caraibi. Infine Global Dream di Dream Cruises. Precedentemente prevista per il 2022, la Global

Dream era pronta a diventare una delle navi più grandi del mercato cinese. Con caratteristiche e attrazioni progettate

su misura, la nave da 5.000 ospiti era in costruzione in Germania quando Dream Cruises è crollata all' inizio
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di quest' anno. Ora, non ancora terminata nel suo bacino di costruzione presso la MV Werften, la nave è alla ricerca

di un nuovo operatore.
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Economia

Infrastrutture in Italia, Sace: un quadro sul settore con uno sguardo al passato e al futuro

(Teleborsa) - Dalla Crisi Finanziaria Globale fino alla pandemia, la spesa

italiana per infrastrutture si è contratta in media del 2,8% l' anno (5 volte il

tasso a cui è decresciuto il Pil nello stesso periodo), passando dai 65,3

miliardi di euro del 2008 ai 45,3 miliardi di euro del 2021; questa dinamica è

stata comune, sebbene in misura meno accentuata, anche all' Eurozona, con

Spagna e Grecia a segnare le maggiori contrazioni. È uno dei dati contenuti

all' interno del rapporto di Sace pubblicato oggi "Focus On - Ieri, oggi e

domani: le infrastrutture in Italia tutti i vantaggi?". La flessione è stata più

marcata nella prima parte del periodo in esame a causa principalmente di una

minore capacità di spesa legata agli effetti delle crisi finanziarie che si è

altresì riflessa in una contrazione degli investimenti infrastrutturali. Sul finire

del primo ventennio del secolo, grazie anche al c.d. Piano Juncker , ai nuovi

impulsi dati dai governi europei all' economia e a un ritorno dell' interesse per

le grandi opere e delle partnership fra pubblico e privato, la produzione

infrastrutturale ha intrapreso quel sentiero di crescita che caratterizzerà anche

il futuro post-pandemico del settore. I trasporti sono una delle motrici

infrastrutturali e le strade ne rappresentano la prima modalità, soprattutto nelle aree rurali - e in misura minore in quelle

suburbane - che contraddistinguono buona parte del territorio italiano . Anche per tale motivo negli ultimi decenni sono

state destinatarie della maggior parte degli investimenti infrastrutturali (c.ca il 40% su tutto l' arco temporale). Porti,

aeroporti e ferrovie sono, invece, i comparti che hanno mostrato maggior resilienza fra il 2016 e il 2021. Il

sopraggiungere della crisi pandemica ha segnato una nuova battuta d' arresto nella crescita degli ultimi anni -

nonostante i cantieri non si siano mai completamente fermati - anche a causa delle difficoltà di approvvigionamento

dei materiali. Le misure di stimolo del governo e le risorse europee hanno, quindi, fatto ripartire e, anzi, daranno un'

ulteriore accelerazione alle attività del settore anche nei prossimi anni. L' Italia risulta, in valore assoluto, il principale

destinatario dei fondi europei del NGEU , declinati in larga misura in investimenti (e riforme) nel settore delle

infrastrutture secondo il PNRR . Tali risorse avranno ricadute positive anche su settori dell' economia italiana che non

ne sono direttamente destinatari (come manifattura e servizi). I fondi e le riforme messe a disposizione dalla Ue si

inseriscono in un più ampio contesto di investimenti nel settore da parte del governo, che potrà contare anche sulle

risorse provenienti dal Fondo complementare e dallo scostamento di bilancio. L' aumento atteso degli investimenti in

infrastrutture segna un cambio di passo evidente rispetto al passato e permetterà al Paese di sanare alcune criticità e

ritardi infrastrutturali e innescare un circolo virtuoso a beneficio della competitività delle nostre imprese e dell'

economia nel suo complesso. Le risorse allocate per lo sviluppo infrastrutturale genereranno,
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inoltre, ricadute positive in diversi settori dell' economia italiana, sia in fase di costruzione sia successivamente

attraverso l' utilizzo di infrastrutture più moderne, più efficienti e sostenibili: la spesa per investimenti in infrastrutture e

mobilità di competenza del MIMS genererà, infatti, l' attivazione - diretta e indiretta - di valore aggiunto nel sistema

produttivo per un valore pari a circa 37,8 miliardi di euro (+2,4% rispetto a uno scenario senza tali investimenti inclusi

nel PNRR) e un tasso di ritorno aggregato pari al 63%, che salirà a circa il 77% per gli investimenti in costruzioni , fino

a toccare il valore massimo per quelli in ricerca e sviluppo (88%). Le nostre imprese del settore potranno, inoltre,

cogliere, non solo in Italia, ma anche all' estero, le opportunità derivanti dai fondi europei e di quelli messi a

disposizione dai vari governi in tutto il mondo per dare slancio ai rispettivi sistemi infrastrutturali: nel 2021, infatti, il

fatturato mondiale del settore è cresciuto del 5,6% (sopra i 5 trilioni di dollari) - trainato soprattutto dalla domanda

asiatica (42% del totale mondiale, di cui oltre la metà della sola Cina) - e continuerà anche nei prossimi dieci anni

(+3,2%). Tale crescita globale sarà trainata dall' edilizia residenziale , mentre sarà meno accentuata la dinamica

relativa a lavori di ingegneria civile e soprattutto di edilizia non residenziale, quest' ultima attesa tornare ai livelli pre-

pandemici solo nel 2024. Questi sviluppi apriranno spazi di crescita per le nostre imprese, sia nei mercati più vicini

(come Germania, Francia, Spagna e Regno Unito), sia in geografie più distanti come ad esempio Indonesia,

Vietnam, Messico, Colombia e Arabia Saudita. Nel prossimo decennio la spesa in infrastrutture italiana è attesa

crescere in media dell' 1,7% l' anno, un tasso superiore alla media dell' eurozona (+1,5%), ma soprattutto nettamente

al di sopra delle previsioni pre-pandemia (+0,9%). La crescita sarà più accentuata nel periodo 2021-2026 (+2,6%),

per diventare meno intensa nel quinquennio successivo (+0,9%) per un effetto combinato di una minore spesa

pubblica e di una riduzione della forza lavoro dovuta all' invecchiamento della popolazione. La crescita attesa della

spesa in infrastrutture supererà, nel periodo in esame, quella prevista per il Pil, grazie agli ingenti fondi a disposizione,

alle riforme attuative previste e, non da ultimo, alla rinnovata fiducia sia nazionale che estera. Tale dinamica si riflette,

conseguentemente, anche sul rapporto spesa per infrastrutture/Pil che nei prossimi dieci anni si attesterà in media al

2,8% (rispetto al 2,3% medio del periodo 2015-2021), raggiungendo alla fine dell' orizzonte previsivo il 3%. Porti ,

aeroporti e ferrovie saranno il comparto che crescerà maggiormente nel prossimo quinquennio (+3,8% in media l'

anno), seguiti da infrastrutture per l' energia elettrica e il gas (+3,2%), trainati dalla spinta al green e alla transizione

energetica, in una logica di accrescimento della tecnologia impiegata negli ambiti efficienza, sicurezza e sostenibilità

ambientale. Dalle direttrici ferroviarie Verona-Brennero e Napoli-Bari al porto di Genova, dal nuovo hub aeroportuale

di Brescia ai nuovi impianti eolici offshore della Sardegna, gli sviluppi infrastrutturali coinvolgeranno tutto il territorio

italiano. "Il Rapporto Sace sulle infrastrutture conferma la bontà della strategia seguita dal Governo per fornire al

Paese la dotazione di capitale necessaria per aumentare la competitività e il benessere delle persone, in un' ottica di

sostenibilità ambientale. Il confronto internazionale
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mostra che in Italia gli investimenti in infrastrutture cresceranno nei prossimi anni più che negli altri paesi, anche oltre

il 2026, anno di conclusione del PNRR, portando il rapporto tra spesa per infrastrutture e PIL al massimo storico.

Come dimostra il Rapporto, lo slogan "Dieci anni per trasformare l' Italia" che ho usato fin dal primo giorno del mio

mandato si è trasformato in decisioni concrete, condivise non solo dal Governo, ma anche dalle Regioni e dagli Enti

territoriali", ha dichiarato il ministro Giovannini commentando il rapporto. "Ora si tratta di proseguire su questa strada,

decidendo l' allocazione delle risorse del Fondo Sviluppo e Coesione 2021-2027 e dei fondi europei 2021-2027 (oltre

130 miliardi in complesso), nonché di quelli della prossima legge di bilancio , per completare il disegno che il Mims ha

offerto al Paese con il recente Allegato infrastrutture, logistica e mobilità al DEF . D' altra parte, le nuove procedure

per velocizzare le autorizzazioni, che stanno già funzionando per il Pnrr, le pianificazioni settoriali, le riforme che

riguardano tanti settori di competenza del Mims (attività dei porti, settore idrico, trasporti ferroviari, marittimi, stradali,

ecc.), le nuove regole per la sostenibilità delle infrastrutture e dei sistemi di mobilità rendono gli investimenti previsti

per i prossimi anni una grande opportunità per la trasformazione del sistema socioeconomico italiano", ha concluso il

ministro.
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Londra: movimento negativo per Carnival

(Teleborsa) - Pressione sulla società con sede a Miami proprietaria di Costa

Crociere , che tratta con una perdita del 3,08%. La tendenza ad una settimana

di Carnival è più fiacca rispetto all' andamento del World Luxury Index . Tale

cedimento potrebbe innescare opportunità di vendita del titolo da parte del

mercato. La situazione di medio periodo di Carnival resta tendenzialmente

ribassista. Tuttavia, esaminando il grafico a breve, sarebbe lecito iniziare a

dubitare della possibilità della fase ribassista di estendere. E' atteso dunque

un miglioramento verso l' alto della curva che incontra il primo ostacolo a

659,9 centesimi di sterlina (GBX). Supporto visto a quota 616,2. Ulteriori

spunti rialzisti favoriscono un nuovo target stimato verosimilmente in area

703,6.
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New York: perdite consistenti per Royal Caribbean Cruises

(Teleborsa) - In forte ribasso la seconda più grande compagnia di crociere al

mondo , che mostra un -9,82%. Lo scenario su base settimanale di Royal

Caribbean Cruises rileva un allentamento della curva rispetto alla forza

espressa dall' S&P-500 . Tale ripiegamento potrebbe rendere il titolo oggetto

di vendite da parte degli operatori. Le implicazioni di breve periodo di Royal

Caribbean Cruises sottolineano l' evoluzione della fase positiva al test dell'

area di resistenza 36,53 USD. Possibile una discesa fino al bottom 34,06. Ci

si attende un rafforzamento della curva al test di nuovi target 38,99.
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